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Cobrança à Comissão
de Finanças gera discussão

entre vereadores em plenário
ASSCAM
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Coletivo LGBT pede apoio a
Walkinho para realizar eventos
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Nelson P. Duarte

Túmulos são violados em São Tomás:
6 suspeitos do crime foram identificados

Dono da Banca
da Abadia fala
sobre situação
de jornaleiros

Copasa responde
às cobranças
de vereadores

sobre manutenção
de sua rede
Vereadores

comentam situação
de lixo e falta de

lixeiras nas praças
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Funcionários municipais trabalhavam na
manhã desta segunda-feira (19/6) para con-
sertar estragos feitos por vândalos no cemi-
tério de São Tomás de Aquino. A ação crimi-
nosa aconteceu na madrugada de domingo
(18/6). Em torno de oito túmulos foram danifi-
cados, quatro deles violados. Ao Jornal do
Sudoeste o delegado Rodrigo Bittar disse ter
identificado pelo menos seis dos envolvidos.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
MONITORAMENTO

Em reunião realizada no Teatro Municipal Sebastião
Furlan, em continuidade à anterior que falou sobre a
insegurança pública reinante em São Sebastião do Pa-
raíso, a exemplo do quem ocorrido Minas Gerais afora,
na manhã de segunda (19/6) o secretário municipal de
Segurança Pública, Miguel Félix  apresentou projeto que
visa reforçar o vídeo monitoramente nas entradas e
saídas da cidade e região central, além de equipar com
armamento de fogo a Guarda Municipal. Projeto louvá-
vel que merece atenção para ser colocado em prática.

MÃO NO COFRE
O secretário propôs que instituições bancárias e co-

operativas de crédito que têm agências no município,
façam parceria com a prefeitura para custear o projeto,
orçado em aproximadamente R$ 300 mil. Nada mais jus-
to que custeiem na totalidade, de vez que são o alvo
principal de assaltantes que vivem atemorizando a po-
pulação, a grande prejudicada nesta história. É investi-
mento modesto para quem tem lucros escorchantes.

JÁ TEVE
Lado outro, é bom se diga, que com dinheiro público,

vindo do Governo Federal, conseguido pelo deputado
Carlos Melles junto ao Ministério da Justiça, câmeras de
monitoramento foram instaladas tempos atrás em pon-
tos estratégicos em pelo menos três rodovias que dão
acesso a São Sebastião do Paraíso. Recapitulando, os
equipamentos estavam colocados na MG 050 – antes
do Posto da Polícia Rodoviária Estadual, BR 265 próxi-
mo à Pedreira Cantieri e nas imediações do Clube
Seniors, na rodovia Paraíso São Tomás de Aquino. Sem
mais, sem menos foram retirados, ao que consta pela
Polícia Militar. Não se sabe o porquê.

LEGISLANDO
Na sessão da Câmara Municipal de São Sebastião

do Paraíso, segunda-feira,19, nenhum projeto de lei ou
algo semelhante foi apresentado para apreciação. Em
uma nota oficial da secretaria da casa, divulgada a pe-
dido do presidente da Casa, foi justificado que a Comis-
são de Finanças, Justiça e Legislação não se reuniu
nas duas últimas semanas para dar parecer sobre os
projetos que se encontram para análise.. E a nota
divulgada foi o estopim para que o presidente da Câ-
mara, Marcelo Morais e o da referida Comissão, Sérgio
Aparecido, trocassem farpas.

JUSTIFICOU
Serginho disse que a Comissão tem trabalhado ar-

duamente em relação aos projetos, que tem sido feitas
várias diligências e que se reunido constantemente com
os demais membros da Comissão. “Vamos nos reunir
assim que for preciso e sempre que for preciso. Sábado
eu fiquei o dia inteiro na Câmara trabalhando e se tiver
que trabalhar a semana inteira eu irei e os pares da
Comissão também”, afirmou.

SEM PRESSÃO
Marcelo quis  saber por que projetos dentre eles o

de Lei de Diretrizes Orçamentárias (L.D.O), que tem
prazo estipulado até o próximo dia 30, para ser votado,
não tiveram análise conclusiva. Sérgio rebateu dizendo
que o motivo são diligências realizadas pela Comissão
que, segundo ele, não vai aceitar pressão de ninguém.

DAS GRAÇAS
Quem também se manifestou que na pressão não

emitirá parecer foi o vereador José Luiz das Graças.
Segundo os membros da comissão eles estão em dili-
gências sobre vários projetos em busca de informações
complementares que possam embasar os seus respec-
tivos pareceres ou até mesmo possibilitar que cheguem
a um denominador comum.

INCONSTITUCIONAL
Ainda na reunião de segunda-feira muito se falou a

respeito da aprovação de projetos constitucionais ou
não. A movimentação de um projeto que estava em pauta
e foi retirado dos debates dias atrás continua renden-
do. Conforme anunciava o saudoso vereador Antonino
José Amorim, “lei inconstitucionais se tornam constituci-
onais quando for para defender o interesse do povo”
dizia.

PRESIDIU
Por falar em Câmara, em São Tomás de Aquino, na

segunda-feira,19, também foi dia de reunião do
Legislativo municipal. Depois de obter liberdade provi-
sória o presidente da casa, Luiz Antônio de Souza, o
Luiz Galo, voltou às suas atividades normais e presidiu
a reunião.  Um grupo de alunos do ensino médio de
uma escola estadual se fez presente.

CONFIRMOU
O Tribunal Regional Eleitoral confirmou decisão do

juiz eleitoral da Comarca de São Sebastião do Paraíso,
Marcos Antônio Hipólito Rodrigues e julgou improcedente
ação proposta pelo candidato derrotado nas eleições
municipais do ano passado, Marcio Calafiori. A decisão
dos julgadores foi de 6 a 0 sendo que o procurador que
ainda tentou pedir vistas quando o placar estava já de-
finido. Mas acabou desistindo da ideia.

ABUSO
Uma das alegações feitas por Marcio Calafiori, é  que

o atual prefeito Walker Américo teria cometido abuso de
poder econômico quando no ano passado em meio
aquela grave crise, servidores municipais estavam com
salários atrasados, repasses ao Instituto de Previdên-
cia eram raros, efetuou pagamento aos servidores mu-
nicipais. Uma gravação também apresentada sobre a
realização de uma reunião, também foi descartada.

AGENTES
Dezenas de agentes penitenciários e socioedu-

cativos foram recebidos ontem (terça 20/6), em reunião
da Comissão de Segurança Pública da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG). Reuniram-se para
discutir a possível extinção dos seus contratos tempo-
rários e a nomeação de aprovados em concurso públi-
co. Como solução para a questão, eles defenderam
a manutenção dos contratos até que um novo concurso
público seja realizado. O Sindicato dos Agentes
Socioeducativos informa que as mais de 800 vagas aber-
tas no concurso público da categoria não foram com-
pletadas. Agregado a isso, já existe no sistema uma
defasagem de cerca de 1.300 agentes.

ORGANIZAÇÃO REVELADA
VITTORIO MEDIOLI

Para termos um vislumbre da organização criminosa vela-
da pelas siglas partidárias que se apropriam da riqueza do
país, é imperdível a leitura da entrevista à revista "Época"
(Globo) do execrado Joesley Batista.

Se nem tudo que ele revela pode ser aceito como verdade,
e se podemos desconfiar de interesses pessoais, as afirma-
ções se encaixam na sequência de desastres e escândalos
que levaram o Brasil ao fracasso, com quatro anos de abismal
recessão e tristeza.

Ele, um dos mais eloquentes representantes dos "insaci-
áveis" - como insaciáveis foram Eike Batista e Marcelo
Odebrecht - adulterou o sistema republicano numa cleptocracia
perversa, e, assim, do alto de sua experiência, emitiu frases
que não deixam indiferente nem o mais curtido delinquente
deste Brasil.

A frieza de Joesley, que não gasta uma palavra a mais
nem uma a menos para descrever os torpes bastidores de
Brasília, pinta o conchavo dos poderes que asfixiou o país.
Mostra como as leis, de alguns anos pra cá, assim como a
fiscalização exercida pelo Congresso Nacional, criaram para-
das obrigatórias para surrupiar as caravanas.

Transcrevo aqui, não por prazer, algumas revelações de
Joesley, que se encontra no beco cuja saída será entregar os
crimes consumados para aliviar sua pena.

"Há político que acredita que o simples cargo, que ele
está ocupando, já o habilita a você ficar devendo favores a
ele, e (ainda) pedir algo a você de maneira que seja quase
uma obrigação você fazer os favores".

Continua: "É o grupo deles (do Eduardo Cunha e compa-
nhia). Quem não está preso está hoje no Planalto. Essa tur-
ma é muito perigosa. Não pode brigar com eles. Nunca tive
coragem de brigar com eles. Por outro lado, se você baixar a
guarda, eles não têm limites. Então, meu convívio com eles
foi sempre os mantendo a meia distância: nem deixando eles
aproximarem demais, nem deixando eles longe demais, para
não armar alguma coisa contra mim. A realidade é que esse
grupo é o de mais difícil convívio que já tive na minha vida.

Daquele que nunca tive coragem de romper, mas também
morria de medo de me abraçar com ele".

Avançando: "O mais relevante foi quando Eduardo tomou
a Câmara. Aí virou CPI para cá, achaque para lá. Tinha de
tudo. Eduardo sempre deixava claro que o fortalecimento dele
era o fortalecimento do grupo da Câmara (PMDB e aliados) e
do próprio Michel. Aquele grupo tem o estilo de entrar na sua
vida sem ser convidado".

Sobre o líder do esquema: "O Eduardo, quando já era
presidente da Câmara, um dia me disse assim: 'Joesley, eles
estão querendo abrir uma CPI contra a JBS para investigar o
BNDES. É o seguinte: você me dá R$ 5 milhões que eu
acabo com a CPI'. Falei: 'Eduardo, pode abrir, não tem pro-
blema'. 'Como não tem problema? Investigar o BNDES,
vocês'. Falei: 'Não, não tem problema'. 'Você está louco?'
Depois de tanto insistir: 'É sério que não tem problema?'.
Eu: 'É sério'. Ele: 'Não vai te prejudicar em nada?'. 'Não,
Eduardo'. Ele imediatamente falou assim: 'Seu concorrente
me paga R$ 5 milhões para abrir essa CPI. Se não vai te
prejudicar, se não tem problema… Eu acho que eles me dão
os R$ 5 milhões'. 'Uai, Eduardo, vai na sua consciência. Faz
o que você achar melhor'". Conclui: "Esse é o Eduardo (Cu-
nha). Não paguei e não abriu. Não sei se ele foi atrás. Esse
é o exemplo mais bem-acabado da lógica dessa organiza-
ção criminosa".

Essa descrição calha bastante com o resultado dos de-
sastres mais recentes.

Em Brasília perderam-se de vista o interesse nacional, o
sentimento de respeito e de decência, o compromisso com
o desenvolvimento, a necessidade de eliminar a miséria as-
sombrosa. Mais que estadistas e representantes populares,
o Brasil parece ter sido dominado por aves de rapina, psico-
patas que se arrogam o poder de fazer e desfazer em bene-
fício próprio, completamente dissociados do dever com a
nação.

E como disse Napoleão ao chegar à ilha de Santa Hele-
na: "O ser humano não tem amigos. Somente os tem os
seus sucessos".

(O Tempo, 18/06/17)
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Quando você perceber
que, para produzir, crescer
e subir na vida, precisa en-
fiar a cara no trabalho e es-
quecer o resto e batalhar
muito; quando perceber que
muitos ficam ricos facil-
mente mediante subornos e
por influências, muito mais
que pelo trabalho; quando
perceber que a corrupção é
recompensada e a honesti-
dade se torna sacrifício; en-
tão, meu caro leitor, dá von-
tade de desistir. Mas, como
somos gente de fé, com fer-
vor, esperemos mudanças.

Quando será? Enquanto
isso, não trabalha duro para
ver o que acontece com sua
vida. Não sobreviverá finan-
ceiramente, nem dignamen-
te. Ou então, aqui, sim, cabe
rememorar o saudoso Ruy
Caetano Barbosa de Olivei-
ra, de todos os tempos e dos

conturbados dias atuais: "De
tanto ver triunfar as nulida-
des, de tanto ver prosperar
a desonra, de tanto ver cres-
cer a injustiça, de tanto ver
agigantarem-se os poderes
nas mãos dos maus, o ho-
mem chega a desanimar-se
da virtude, a rir-se da honra
e a ter vergonha de ser ho-
nesto".

A história tem provado
que a máxima do jurista Ruy
prevalece até hoje. E, ainda,
podemos afirmar com tanta
certeza: enganam-se muitos
por muito tempo, mas não
todo o tempo. Um dia, a casa
cai... como costuma dizer a
nossa jacuiense dona Elzira
Pádua Coelho. Até quando?!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

Até quando?

Primeiramente peço desculpas
pela ausência nas últimas edições
do JS.

Estava na Itália, com um gru-
po de amigos.

Para compensar, vou dividir
com vocês algumas impressões
sobre o país, berço da civilização
moderna.

De cara afirmo que as expec-
tativas foram superadas, de lon-
ge.

Itália é tudo de bom.
Muita história e beleza concentrada em pouco espaço (a Itália é

menor que o Estado de Minas Gerais).
Começamos nosso périplo pelo Veneto, uma das vinte regiões

do país.
A cidade de Pádova e a devoção ao Santo Antonio. Seu corpo

está na Basílica dedicada a ele e desencadeia sentimentos de fé e
emoções.

Veneza é surpreendentemente bela, única e superlativa, lotada
de pessoas e riquezas amealhadas durante séculos.

Verona é a cidade mais romana depois de Roma, mas carrega o
romantismo da época pós-medieval, imortalizado por Shakespeare
e sua Julieta.

Soave é uma gota de encantamento que transpõe suas mura-
lhas, eco de um passado preservado.

No caminho entre uma região e outra, surgem Modena e
Maranello, centros do automobilismo italiano.

Depois avançamos pela belíssima Toscana.
Siena, nossa base na região, é uma cidade de se perder e de se

encontrar pelas suas vielas.
Florença assombra pela quantidade de marcos culturais e artís-

ticos inigualáveis.
Pisa tem a torre mais famosa da Itália, mas como não se sur-

preender mesmo assim.
Montalcino é o coração da Toscana, paisagens, cores e sabo-

res únicos.
Depois partimos pela Umbria.
Parada obrigatória em Assis. Singeleza e devoção que nos cati-

vam e nos fazem querer ficar mais.
Por fim a cidade eterna, Roma.
O romano é um privilegiado por descendência.
Viver nessa cidade é como morar no Paraíso.
Não o nosso, embora alguns problemas sejam comuns.
Mas isso é uma outra história.
Faltou um Coliseu na nossa.

IMPRESSÕES
SOBRE A ITÁLIA
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego
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Por João Oliveira

Uma indicação ao Poder
Executivo feita pelo vereador
José Luiz das Graças (DEM)
em sessão da Câmara Munici-
pal de segunda-feira (19/6)
para providenciar lixeiras na
Praça Largo São José, motivou
um debate entre os vereadores
sobre a situação de lixos sendo
jogados nas ruas por falta de
lixeiras, não somente da praça
solicitada pelo vereador, mas
em outras localidades no mu-
nicípio.

O presidente da casa, vere-
ador Marcelo de Morais
(PSDB), mencionou que tem
observado grande quantidade

Vereadores comentam situação
de lixo e falta de lixeiras nas praças

de lixos espalhados pela cida-
de, principalmente em bairros
novos. “Não sabemos se não
tem havido uma coleta com
maior frequência, mas a quan-
tidade de lixo é fora do normal.
Em muitos casos são cidadãos
que sabem que não se pode jo-
gar lixo em determinado local,
e mesmo assim o faz. Aqui
mesmo, perto da Câmara, isso
acontece”, destacou.

Marcelo disse que na últi-
ma semana, vereadores rece-
beram demandas referentes a
essa situação e que não sabem
onde pode estar havendo o pro-
blema. “Não sabemos ainda se
é uma falha da coleta, se é uma
insistência do cidadão de colo-

car esse lixo da forma que tem
sido colocada, mas gostaria de
chamar a atenção do plenário
para que possamos falar com
o secretário de Obras para ve-
rificarmos in loco para que a
cidade possa receber uma res-
posta em relação a isto”, disse.

O vereador mencionou que
esteve com familiares na
Lagoinha no final se semana e
que a sujeira estava “fora do
normal”. “Mais uma vez eu in-
sisto: se cada cidadão não sou-
ber cuidar do próprio lixo, ele
não sabe viver em sociedade.
Jogar o lixo da forma que tem
sido feito na Lagoinha é algo que
nos deixa muito tristes. Eu dei
uma volta na Lagoinha para ver

se tinha lixeira, e não havia. Essa
indicação não é somente em re-
lação à Praça Largo São José,
mas  a todas as praças do mu-
nicípio”, acrescentou.

O vereador José Luiz das
Graças solicitou que a Casa en-
caminhasse outros dois ofícios
cobrando providências em re-
lação ao acúmulo de lixo nas
margens da cidade. “Gostaria
que fosse feita essa solicitação
para que haja a limpeza do lixo
que está jogado às margens da
última rua no bairro Santa Te-
reza, que liga a rua Ângelo
Montalvani, Antônio Caetano de
Paula e a João Felipe de Carva-
lho. É uma rua que não tem as-
falto e que faz parte de um ter-

Por João Oliveira

O diretor distrital da Copasa
em São Sebastião do Paraíso,
engenheiro Flávio Florentino
Bócoli, encaminhou à Câmara
Municipal resposta às cobran-
ças dos vereadores sobre situ-
ação das vias após manutenção
pela companhia na rede de tra-
tamento de água e esgoto do
município. A Copasa reconhe-
ceu o problema e disse que por
diversas vezes, alheios aos seus
desejos, foi obrigada a intervir
nas vias públicas do município,
tanto para manutenção ou para
implantação de redes, como
também interligação de imóveis
a rede Copasa.

De acordo com a Copasa,
recentemente foi realizada uma
reunião entre a Companhia e
empresa terceirizada responsá-
vel por realizar esse serviço de
restauração da via, onde foi
cobrado “veemente melhora
nos processos de recomposi-
ção asfáltica e demais pavimen-
tos de forma a diminuir os
transtornos”. Esses trabalhos
de recomposição das vias é que
foi o objeto de crítica no ple-
nário e que motivou ofício en-
caminhado a Copasa cobrando
esclarecimentos.

“São inerentes os transtor-
nos ocasionados por tais ser-

Copasa responde às cobranças de
vereadores sobre manutenção de sua rede

viços, como ocorre nos demais
municípios, porém, os mesmos
são necessários ao bom funci-
onamento dos sistemas sanitá-
rios básicos. A Copasa vem nos
últimos anos tentando mitigar
os transtornos causados aos
munícipes com o planejamen-
to e execução de suas ações
pautada nas legislações vigen-
tes, tendo como parceira o po-
der público, empreendedores e
empresas prestadoras de ser-
viços. Podemos citar como
ações o pedido de anuência
para execução de serviços em
vias públicas à Secretaria de
Obras e a Secretaria de Trân-
sito com o apoio dos mesmos,
realização de cursos periódicos
com os colaboradores, reuni-
ões com os prestadores de ser-
viços, além de avaliação com
servidores e dos serviços pres-
tados”, pontuou.

Os vereadores não comen-
taram a resposta da Copasa,
mas Marcelo Morais destacou
que a solicitação foi feita em
plenário pelo vereador Tatu-
zinho. “A solicitação foi feita
tendo em vista que vivenciamos
uma falta de compromisso da
Copasa quando abre a via, prin-
cipalmente quando o asfalto é
novo, e deixa aquela vala e
mesmo quando cobre fica a
saliência”, disse.

A cobrança do vereador
Paulo César de Souza (PHS),
feita em plenário no inicio do
mês, foi motivada pela preo-
cupação do vereador com as
vias públicas, que mencionou
que além de buracos nas ruas,

Vereadores haviam questionado obras nas vias que vinham “agravando situação de buracos nas ruas da cidade”

a situação vinha sendo agra-
vada pela manutenção da
Copasa na rede de tratamento
e esgoto.

O diretor distrital ressaltou
também que a Copasa entende
a preocupação sobre o assun-

reno baldio, mas a quantidade
de lixo é muito grande. E tam-
bém a limpeza as margens da
rua Capitão Emílio Carnevale,
que também tem muito mato e
muito lixo que são jogados as
margens”, completou.

O vereador Lisandro
Monteiro (SD), lembrou que
em reunião recente realizada
com o prefeito Walker Américo
Oliveira, foi aprovado convê-
nio da Prefeitura com a Unida-
de Prisional de São Sebastião
do Paraíso onde 12 detentos
devem ser liberados na próxi-
ma semana para realizar essa
manutenção nas vias.

Esse convênio vem sendo
discutido desde o começo do

ano, quando a presidência da
Casa, junto aos vereadores
Lisandro Monteiro e Sérgio
Aparecido Gomes (PSD), co-
meçaram a se mobilizar para
que houvesse o aproveitamen-
to da mão de obra de detentos.

A Secretaria de Estado de
Administração Prisional emitiu
na mesma época uma solicita-
ção aos diretores de presídios
para que procurassem os pre-
feitos locais para viabilizar par-
cerias de trabalho com utiliza-
ção de mão de obra dos indiví-
duos privados de liberdade, o
que serviria também para a re-
missão da pena desses detentos
não gerando nenhum gasto ao
município.

Por João Oliveira

Vanderlei Alves Rodrigues,
proprietário da Banca da Aba-
dia, fez uso da tribuna na Câ-
mara Municipal na segunda-
feira (19/6), onde pediu que a
Prefeitura se sensibilizasse em
relação ao processo de licita-
ção que está sendo promovido
pelo município. Também pediu
que fossem revistos os valo-
res que estão sendo estipula-
dos para cobrança no edital,
que, segundo ele, podem for-
çar o seguimento a encerrar as
atividades no município.

“Somos de acordo com o
processo, estamos cientes da
lei, de acordo com a regulari-
zação, mas acreditamos que o
preço colocado encontra-se
bem acima do mercado. Não
sei quem fez a avaliação do pre-
ço estipulado para nós, mas
acredito que não tem o conhe-
cimento do nosso seguimento,
que é diferenciado em relação
aos outros. Temos a prova dis-
to aqui em plenário porque es-
tarmos ao vivo; o nosso segui-
mento está sendo engolido pela
internet e nós vamos automa-
ticamente sair do mercado,
mas infelizmente, por falta de
sensibilidade da administração,
se permanecer o valor a ser
cobrado, conforme estipulado
no edital, estaremos encerran-
do nossas atividades”, disse.

“Se puder, e acredito que
pode ser feito, ao invés de se
realizar a modalidade de con-

Dono da Banca da Abadia fala
sobre situação de jornaleiros

corrência pública, poderia ser
feito pregão, porque deste
modo teremos a oportunidade
de nos defender. O meu con-
corrente e amigo Estevan está
há 55 anos no ramo e no enve-
lope fechado ele corre o risco
de perder o seu espaço por R$1
ou R$ 2 reais que seja. Gosta-
ríamos de sensibiliza-los e
estamos aqui para isso, junto
com outros donos de quiosques
e bancas de jornais, para que
nos ajudem”. E completou:
“Estamos muito agradecidos
com o seu empenho” , disse,
referindo-se ao presidente Mar-
celo Morais, “e gostaria que a
administração também se sen-
sibilizasse”, ressaltou.

Vanderlei citou a frase: “Pa-
ra os amigos as benesses da lei
e para os inimigos, o rigor da
lei” e disse que, infelizmente,
eles estão sentido o rigor da lei
no sentido de não se lhes ser
dado a oportunidade de perma-
necer onde construíram seus
pontos de comercialização.
“Trabalhar como eu trabalho
não é fácil. Eu trabalho 11 ho-
ras por dia. Eu almoço no meu
trabalho. Se chegar um aven-
tureiro vai me tirar isso; não
estou preocupado, eu sei fazer
outras coisas, mas é desagra-
dável. Por falta de sensibilida-
de da administração que não
quer e não quis dialogar conos-
co e nos oferece a oportunida-
de de nos defendermos”, criti-
cou.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva disse que falou

com o prefeito Walker e que o
prefeito iria determinar ao se-
tor de licitação que se faça a
reavaliação da modalidade.
Jerominho também solicitou ao
prefeito que fosse revisto o
valor que foi estipulado para
esses espaços. “A alegação é
que foi feita a avaliação por três
imobiliárias, mas com certeza
iremos nos empenhar bastante
para resolver esse problema
dos senhores e que vocês pos-
sam permanecer nos seus lo-
cais de trabalho. O prefeito ain-
da me confirmou que não há
nenhum interesse em prejudi-
cá-lo e que torce para que to-
dos permaneçam nos seus lo-
cais. Tivemos essa semana uma
reunião com a promotora que
alegou que a modalidade fica a
cargo da Prefeitura, que diz que
está fazendo tudo dentro da lei.
Da forma que está, infelizmen-
te, podem surgir muitos foras-
teiros que podem deixar os se-
nhores que já estão aí há vári-
os anos a ver navios”, ponde-
rou o vereador.

O vereador Paulo César de
Souza, o Tatuzinho, comentou
que em reunião que aconteceu
entre o prefeito e demais vere-
adores, ficou combinado que
o valor que consta em proces-
so de licitação seria analisado e
também a possibilidade de re-
vogação da modalidade. “Saí-
mos satisfeitos dessa reunião
e acredito que terá uma mudan-
ça, o prefeito ficou muito sen-
sibilizado com o nosso pedido”,
destacou. Vinício mencionou

que o presidente da Casa dei-
xou com o prefeito na última
semana a cópia de uma licita-
ção que já foi feita em Minas
com a modalidade pregão.
“Isso está na mão dele também
e provavelmente pode ter uma
retificação com relação a mo-
dalidade e alguns valores sem
alterar a data da licitação”, dis-
se.

Vanderlei pediu que os ve-
readores observassem que o
seguimento junto a outros do-
nos de bancas de jornais, é di-

Vanderlei pediu  que administração se sensibilize quanto ao
processo de licitação envolvendo bancas e quiosques

ASSCAM

ferenciado. “Ele é diferente do
seguimento alimentício, nós
dependemos da comunicação.
Hoje a internet engoliu nosso
seguimento em 60%, então
qualquer valor abusivo vai nos
obrigar a parar porque é im-
possível eu tirar do bolso di-
nheiro para pagar um aluguel
de um espaço de 10 m². É isso
que eu não acho injusto. Em
outras cidades, como Poços de
Caldas, esse valor é pratica-
mente irrisório. Nós estamos ali
prestando um serviço para a

sociedade. Falando por mim,
eu não tenho preocupação em
alguém dar um lance maior que
o meu ficar com aquele espa-
ço, porque eu sei que ele não
vai sobreviver”, completou.

Nesta quarta-feira (21/6) o
assunto que tem gerado recla-
mações pode ter uma solução.
O prefeito Walker Américo se
reúne às 9h com proprietários
de bancas e quiosques, verea-
dores e servidores municipais
que estão envolvido no proces-
so de licitação.

to pelos munícipes que, segun-
do ele, também é de preocupa-
ção da companhia. “Por isso
estamos em constantes avalia-
ções dos mesmos processos
em busca da melhoria da pres-
tação de serviços a comunida-

de. Aproveitamos o ensejo de
ratificar o nosso compromis-
so com a população de São
Sebastião do Paraíso para a
prestação de um serviço de
qualidade que ela merece”,
completou.

Jornal do Sudoeste
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RESPONSABILIDADES
Para que o sujeito seja condenado por um delito doloso, inten-

cional, é imprescindível que se demonstre que através de suas
ações ele pretendia ou assumia o risco do resultado criminoso. É o
que chamamos de responsabilidade subjetiva. No direito eleitoral
não, basta a responsabilidade objetiva. Se durante a campanha
eleitoral se demonstra uma ilegalidade que tenha beneficiado a
campanha do candidato X ou Y, é cabível a cassação independen-
te de suas ações e vontades. Ou seja, ainda que Michel Temer e
Dilma Rousseff não soubessem de doações ilícitas de campanha
(hipoteticamente), ainda assim ao se beneficiarem desse dinheiro
sujo e com ele ganharem as eleições, sabendo ou não sabendo,
deveriam ser cassados. É o que diz a lei, pouco importando inten-
ção, prévio conhecimento, etc... Mas há um detalhe. Para a cassa-
ção política também deve haver prova inequívoca de que a vonta-
de popular foi corrompida pelo dinheiro ou pela manobra política.
Sem isso, respeitemos a decisão dos eleitores.

 
GILMAR MENDES

Pode ser perfeitamente possível que um julgamento eleitoral
se dê pelo critério da praticidade, daquilo que é útil e bom para
uma nação, independente do acerto da análise das provas. Foi o
que nos disse o Ministro Gilmar Mendes durante o histórico
julgamento da chapa Dilma-Temer pelo TSE.  O raciocínio por
detrás de sua decisão é o seguinte: se Temer é cassado agora,
não iríamos ter “diretas já”, como muita gente quer, porque não
há tempo e nem dinheiro para modificar a Constituição e criar
uma eleição anômala. Acrescento eu, de fato, que eleições dire-
tas agora envolveriam  uma organização e uma coalizão de forças
democráticas que nosso sistema político em frangalhos não per-
mite. Teríamos interinamente Rodrigo Maia, presidente da Câma-
ra ao menos até a próxima delação premiada. Ou pior, teríamos
uma quartelada. Estamos chegando ao ponto da quartelada,
estamos virando uma republiqueta latino-americana dessas que
trocam de comandantes conforme a conveniência dos oligopólios
e a força das baionetas. Foi isso que Gilmar Mendes quis dizer
quando falou que estamos cassando mais políticos que na épo-
ca da ditadura. Guinadas assim, no tapetão dos tribunais superi-
ores, não são boas pra economia. Temer não é o presidente ideal,
longe disso, lembrem-se de quem ele era vice. Em quarenta anos
de vida pública, nada fez de relevante. Mas até dezembro de 2018
não há tempo hábil para outro.

 
QUANDO E ONDE

Todos queremos limpar a política nacional. Devemos é saber
escolher quando e onde  fazê-lo. Um processo eleitoral que in-
vestigava uma chapa que ganhou eleições dois anos e meio atrás
não era o local adequado para se apurar crimes ocorridos antes,
durante e depois da vitória nas urnas, da manifestação da vonta-
de popular pelo voto da maioria dos eleitores. Que se tente o
impeachment de Temer, é menos inconveniente e menos absur-
do. Uma coisa que todo juiz eleitoral deve ter sempre em mente:
para se anular a vontade soberana dos eleitores são necessários
argumentos muito sérios, firmes e, principalmente, prementes.
Trocando em miúdos: o candidato fez maracutaia dois anos e
meio atrás e por todo esse tempo nada se fez contra ele. Agora,
aos trinta e cinco minutos do segundo tempo, não é mais hora
disso. Assim bagunçamos a República mais ainda.

 
JÁ FOI ASSIM

Quando comecei a presidir eleições, nos idos do ano 2000,
havia um entendimento dominante nos tribunais: ainda que com-
provado abuso de poder econômico ou político de um candida-
to, não seria o caso de cassá-lo, a não ser que o abuso fosse
importante para o resultado das urnas. Esse entendimento mu-
dou. Hoje a jurisprudência dominante é no estilo roubou um
botão, roubou um milhão. Se aprontou, ainda que a maracutaia
seja numericamente irrelevante para o pleito, deve-se cassar o
candidato. Privilegia-se a transparência e a moralidade republi-
canas em detrimento de outro princípio, o da prevalência da so-
berania do voto, da vontade popular. Até hoje confesso não ter
chegado a uma conclusão segura: mudamos para melhor ou pior?

 
O DITO PELO NÃO DITO.

“Tudo para o povo, nada pelo povo” (Pedro de Alcântara
Orleans e Bragança, o nosso Dom Pedro I, na outorga da Cons-
tituição de 1823, a primeira do Brasil).

Entretanto
Renato Zouain

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

VENENO DE SAPO
As substâncias tóxicas presentes nas glândulas

dos sapos são os "Bufodienolídeos". A secreção da
pele desses anfíbios é importante para sua proteção
contra micro-organismos do ambiente e contra pre-
dadores.

Como os sapos se locomovem com certa lentidão
de movimentos, isso os torna "presas" fáceis para os
cães. Normalmente os acidentes ocorrem no período
da noite e a evolução clínica é extremamente rápida.
Mesmo a ingestão de sapos mortos, desidratados,
também pode levar a quadros de envenenamento.

O envenenamento ocorre pelo contato da secre-
ção com a mucosa do trato gastrointestinal ou com
feridas na pele. Pequenas quantidades do veneno
podem desencadear os sintomas e até mesmo levar
ao óbito. A ocorrência dos sintomas é imediata e pode
se restringir ao local do contato ou chegar a um
envolvimento sistêmico.

A severidade da sintomatologia deriva de vários
fatores, com por exemplo a espécie de sapo envolvi-
da no processo. A eliminação parcial do veneno por
vômito ou salivação pode ser um fator importante na
redução potencial do envenenamento. Alguns cães
são mais sensíveis do que outros, assim como a quan-
tidade de veneno absorvido e o porte do animal influ-
enciam na sintomatologia final.

 Nos quadros mais leves há irritação da mucosa e
salivação. À medida que o quadro clínico se agrava,
pode haver depressão, fraqueza, decúbito esternal,
dor abdominal, ataxia, andar em círculos, pupilas não
responsivas à luz, convulsões, edema pulmonar, anor-
malidades do ritmo cardíaco, cianose e morte. Ou-
tros sintomas podem também ocorrer: excitação, in-
continência fecal e urinária, paralisia muscular pro-
gressiva e cegueira.

O diagnóstico é feito através de um boa história
clínica, conjuntamente ao exame físico.

Não existe antídoto específico para esse envene-
namento. As medidas terapêuticas consistem em la-
vagem imediata da boca do animal e terapia de su-
porte (feita em clínica veterinária sob internação).

OBS: O texto de hoje foi baseado em leitura do
original:  "Acidentes Causados por Sapos - Intoxica-
ção por Bufodienolídeos", de autoria dos Médicos-
veterinários: Dra. Marília Martins Melo, Dr. Paulo G. P.
Silva Júnior, Dr. Durval Verçosa Júnior e Dr. Luiz Alberto
do Lago, todos do Departamento de Clínica e Cirur-
gia Veterinárias da Escola de Veterinária da UFMG -
Belo Horizonte, MG, publicado no Caderno Técnico
de Veterinária e Zootecnia que tem parceria entre a
Escola de Veterinária da Universidade Federal de
Minas Gerais (UFMG) e o Conselho Regional de Me-
dicina Veterinária de Minas Gerais (CRMV-MG).

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

O feriado prolongado foi
de muitos desafios e também
de diversão para nadadores
infantis do Estado de São Pau-
lo. Nos dias 16 a 18 de junho,
386 nadadores de 47 entida-
des estiveram na Arena
ABDA, em Bauru, para o
Campeonato Paulista Infantil
de Inverno.

Entre eles, competiram 79
atletas convidados dos Esta-
dos de Distrito Federal, Minas
Gerais, Mato Grosso do Sul,
Paraná e Rio Grande do Sul.

Foram montados dois
telões de LED e toda a nova
estrutura dos eventos da FAP
no campeonato, assim o even-
to foi transmitido ao vivo pela
TV FAP, no Youtube.

Flávio H. Fagundes Olivei-
ra, atleta da equipe de nata-
ção do CAT/ACISSP/UNA
ERP conquistou o vice-cam-
peonato paulista de natação,
a medalha de prata na prova
de 200m costas, que é sua es-
pecialidade, com o tempo de
2’19"31, além da medalha de
4º lugar nos 100m costas. Flá-
vio também se classificou em
8º lugar nos 1500m livre.

Para o técnica Silmara
Queiroz foi um excelente re-
sultado, o objetivo é sempre se
classificar entre os oito melho-
res, mas quando é conquista-
do medalha, a alegria é maior
ainda, disse.

 Flávio está de parabéns
pelo resultado. Realmente ele
nos enche de orgulho por tudo
que vem conquistando e do-
mingo houve a confirmação do
excelente momento sagrando-
se vice-campeão Paulista, su-
perando grandes nadadores
de destaque estadual e nacio-
nal. Realmente estamos mui-
to felizes, estamos fazendo
um trabalho com dedicação e
seriedade, salientou Silmara.

A técnica falou também
sobre Bruna Araujo, nadado-
ra que estava na competição
e se destacou nos 400m
medley e 200m medley. Acre-
dito que até o final do campe-
onato, outros bons resultados
possam aparecer.

O próximo campeonato
Paulista será em Santos, da
categoria Junior e sênior, en-
tre os dias 30 junho a 2 de ju-
lho.

Nadador paraisense Flávio Fagundes
é vice-campeão em Bauru

Desde o dia 7 acontece no
Ouro Verde Tênis Clube o 2°
Festival Interno de Basquete
com duas categorias.  Na ca-
tegoria infantil misto (até 10
anos) os jogos se encerraram
no dia 14 com um belo jogo
apresentado pelos alunos que
demonstraram um entusias-
mo muito grande com a mo-
dalidade que foi decidida nos
lances livres.

A categoria livre masculi-
na onde são quatro equipes
em disputa, foram realizados
os jogos classificatórios  com
final que acontecerá nesta
quarta feira (21/6) a partir das
19h e com encerramento um
torneio de três pontos.

Este festival interno tem
como objetivo incentivar a
pratica esportiva da modali-
dade e preparar os alunos para
futuras competições regio-
nais. 

A equipe do OVTC de bas-
quete categoria sub 14 dispu-
ta a Copa Difusão que está na
fase classificatória em 3° lu-
gar, ainda restando três jogos
para esta fase. Os atletas es-
tão se preparando cada dia
mais forte para buscar a tão
esperada classificação para
fase final.

A equipe de Futsal do
OVTC realizou partidas amis-
tosas em Altinópolis (SP), no
dia 10, nas categorias de

base. No sub 12 o time da
casa levou a melhor por 4 x 3
e no sub 17 o OVTC venceu
por 4 x 2.

As outras modalidades
também não param, mesmo
com o frio os alunos estão
comparecendo às escolinhas
e treinamentos. O clube con-
ta com diversas escolinhas
como de basquete e futsal,
handebol, voleibol, futebol de
campo, natação,  dança
Kids, peteca.

Neste mês de junho foram
iniciadas as aulas de balé com
a professora Daniela Prado,
uma modalidade nova no clu-
be que vem agregar e incen-
tivar a pratica de atividade fí-
sica e qualidade de vida para
crianças, adolescente e adul-
tos. Quem tiver interesse por
maiores informações sobre
modalidades oferecidas e ho-
rários é só procurar a porta-
ria do clube ou a secretaria.

A diretoria do OVTC tem
uma visão mais ampla do es-
porte, e tem investido muito
para aumentar as oportunida-
de e incentivar cada dia mais
a prática de atividade física
dentro do clube , seja ela
competitiva ou participativa,
 com lazer e diversos even-
tos esportivos, uma gestão
que acredita e valoriza o só-
cio cada dia mais. 

MARIANA NASCIMENTO

O Esporte do OVTC
esta movimentado

em junho

Basquete infantil

Futsal Altinópolis

Futsal Altinópolis
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Stand Materiais Operacionais 2º Pel BM VTRs 2º Pel - São  Sebastião do Paraíso

Por João Oliveira

Em reunião que aconteceu
na manhã desta segunda-feira
(19/6), na Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, a Secreta-
ria Municipal de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte
e Defesa Civil apresentou um
projeto que visa reforçar o
vídeo monitoramente nas vias
de acesso da cidade e região
central, além de equipar com
armamento de fogo a Guarda
Municipal. O projeto, que tem
uma estimativa inicial de custo
de R$300 mil, prevê parceria
entre bancos e cooperativas do
município para sua viabilidade.

Participaram da reunião ge-
rentes de 12 agências bancári-
as e representas da segurança
pública do município, entre
eles delegados e policiais, além
de vereadores e o líder do Exe-
cutivo, o prefeito Walker
Américo Oliveira. O secretário
responsável pela pasta, Miguel

Felix, conta que a ideia do pro-
jeto nasceu justamente para
reforçar a segurança pública no
município, tendo em vista as
recentes ações de assaltantes
que têm praticado roubo na
região e agências bancárias de
cidades vizinhas.

“Foi uma reunião muito po-
sitiva. O projeto contempla toda
a região central, onde localizam
as agências bancárias e patrimô-
nios, e alguns outros pontos es-
tratégicos dentro da cidade. Nós
tratamos também do poder de
autonomia da Guarda Munici-
pal para poder desenvolver um
trabalho diferenciado e chegar
ao local por meio das imagens
de videomo-nitoramento e dar
um apoio imediato às ocorrên-
cias”, destaca o secretário.

Conforme Miguel, a estima-
tiva inicial é que o projeto cus-
te em média R$ 300 mil, por
ser um equipamento com cus-
to de manutenção elevado.
Além disto, há no projeto a

aquisição de equipamentos de
armamento de fogo para a
GM, para estruturar a Ronda
Ostensiva Municipal (Romu),
um projeto que visa à intensifi-
cação do patrulhamento policial
no município.

“De início o projeto prevê
20 equipamentos para que o
turno possa rodar com todas
as equipes armadas. Em
contrapartida, o município en-

trará com a qualificação pro-
fissional desses GMs, testes
psicológicos e cursos com ins-
trutores e professores de tiro,
e haverá também uma seleção
dentro da própria Guarda, por-
que não são todos que tem a
habilidade para manusear esse
armamento”, destaca.

A intenção, conforme
elucida o secretário da pasta é
que as agências custeiem todo

o projeto, que é de interesse das
próprias agências. “Nós já pon-
tuamos isso tendo em vista a
ações que têm acontecido nes-
sas agências bancárias. Os ge-
rentes dessas agências ficaram
bem interessados e, inclusive,
na própria reunião alguns re-
presentantes se prontificaram,
caso seja necessário, já custe-
ar suas partes. Todos ficaram
muito interessados, mas demos

um prazo maior para realização
do projeto tendo em vista que
algumas agências não têm
como dar uma pronta resposta
na liberação de recursos. Nós
calculamos que com a capta-
ção desses recursos, implanta-
ção e efetivação do sistema, um
prazo de dois meses até que ele
comece a funcionar, estamos
com os pés no chão”, comple-
ta o secretário Miguel Félix.

Secretaria de Segurança Pública apresenta
projeto de monitoramente para Paraíso

O 2º Pelotão de Bombeiros
Militares de São Sebastião do
Paraíso realiza no período de
26 de junho (segunda-feira) à
2 de julho (domingo), a “Se-
mana de Prevenção 2017”,
evento promovido pela corpo-
ração todos os anos e que co-
incide com a semana em que
se comemora o “Dia Nacional
do Bombeiro Militar”.

Tem como objetivo o cará-
ter educativo e visa a consci-
entização da população sobre a
prevenção contra acidentes,
incêndios e a valorização e im-
portância dos bombeiros para
a comunidade. É destinada tan-
to para o público interno quan-
to ao externo.

Neste período será monta-
do um stand com exposição de

materiais operacionais como
de salvamento em altura, mer-
gulho, salvamento aquático,
combate a incêndio, atendi-
mento pré-hospitalar, entre ou-
tros. Contará também com a
visita de alunos da APAE e do
Grupo de Escoteiros na sede
do Pelotão para que tenham a
oportunidade de conhecer as
rotinas diárias dos bombeiros
militares.

No dia 30 será realizada
uma solenidade à Semana de
Prevenção com todo o efeti-
vo do Pelotão com homena-
gem ao bombeiro destaque
operacional, administrativo e
motorista padrão e também
entrega de certificados de
“Amigos do Bombeiro”: Uma
homenagem para as pessoas

e empresas que direta ou in-
diretamente apoiaram as ações
desenvolvidas pelos bombei-
ros, melhorando assim os ser-

Bombeiros de Paraíso realizam
“Semana de Prevenção 2017”

viços prestados à Comunida-
de.

As dependências do 2º Pe-
lotão de Bombeiros Militares de

São Sebastião do Paraíso es-
tão abertas à visitação diaria-
mente no período das 08h00 às
17h00. O comando convida a

participação da comunidade no
quartel, localizado na Av. Oli-
veira Rezende, Nº 1300, Bair-
ro Vila Operária.

Minas Gerais fechou o mês
de maio com saldo positivo de
22.931 novos postos de traba-
lho, segundo dados do Cadas-
tro Geral de Empregados e
Desempregados, divulgado
nesta terça-feira (20/6) pelo
Ministério do Trabalho. O re-
sultado foi o melhor entre to-
dos os estados brasileiros no
mês. O saldo positivo de Mi-
nas Gerais foi gerado pela di-
ferença entre 159.198 contra-
tações e 136.267 demissões,
representando um crescimen-
to de 0,58% em relação ao mês
de abril.

O resultado foi motivado,
principalmente, pela expansão
dos setores de Agropecuária
(+18.727 postos), Serviços
(+2.012 postos), Indústria de
Transformação (+ 1.546 postos)
e Construção Civil (+ 919 pos-
tos).

A Região Metropolitana de
Belo Horizonte teve saldo posi-
tivo de 987 postos criados, re-
gistrando 48.919 contrata-ções
e 47.932 demissões. Já no inte-
rior de Minas Gerais, o saldo
positivo foi de 21.944 novas
vagas – resultado de 110.279
admissões e 88.335 demissões.

Segundo o ministro do Tra-
balho, Ronaldo Nogueira, a
geração de empregos em Mi-
nas Gerais mostra que o país
está no caminho certo da reto-
mada do crescimento. “Esse
saldo positivo de Minas Gerais
reflete o sucesso das medidas
econômicas adotadas pelo go-
verno. Tenho certeza de que o
crescimento continuará nos
próximos meses, com a aber-
tura de mais vagas”, diz o mi-
nistro.

CRESCIMENTO
NACIONAL

Pelo segundo mês conse-
cutivo e pela terceira vez este
ano, o Brasil teve saldo posi-
tivo na geração de empregos.
Segundo dados do Caged,
34.253 novos postos de tra-
balho formal foram abertos
em maio, um aumento de
0,09% em relação a abril. O
resultado também foi positi-
vo se considerados os núme-
ros de janeiro a maio. No acu-
mulado do ano, houve um
crescimento de 48.543 pos-
tos de trabalho, representan-
do uma expansão de 0,13%
em relação ao estoque de em-
pregos que havia em dezem-
bro de 2016.

O ministro Ronaldo Noguei-
ra avalia que, aos poucos, o
país vem recuperando os em-
pregos fechados nos últimos
anos devido às crises econô-
mica e política registradas no
país. “O governo federal tem
feito um esforço grande e cons-
tante para adotar medidas que
incentivem a geração de empre-
gos. E o resultado nós temos
visto no desempenho do Caged
desde o ano passado, mas, so-
bretudo, nos últimos meses”,
afirma.

SETORES
Dos oito principais setores

da economia, quatro tiveram
desempenho positivo. O prin-
cipal foi a Agropecuária, que
gerou 46.049 novos postos de
trabalho, um crescimento de
2,95%. As culturas responsá-
veis por esse resultado foram
o café, sobretudo em Minas
Gerais; a laranja, em São Pau-

lo; e a cana-de-açúcar, em São
Paulo e no Rio de Janeiro.

Os outros setores com
performance positiva foram os
Serviços, que tiveram acrésci-
mo de 1.989 postos (+0,01%);
a Indústria de Transformação,
com 1.433 vagas a mais
(+0,02%); e a Administração
Pública, que gerou 955 vagas
formais (+0,11%). Tiveram
saldo negativo o Comércio, que
fechou 11.254 postos (-
0,13%); a Construção Civil,
com 4.021 vagas a menos (-
0,18%); a Indústria Extrativa
Mineral, com resultado negati-
vo de 510 postos (-0,26%); e
os Serviços Industriais de Uti-
lidade Pública, que fecharam
387 vagas (-0,09%).

DESEMPENHO
REGIONAL

A região que mais gerou
empregos em maio foi a Su-
deste, com a criação de
38.691 postos de trabalho for-
mal. Os estados que se des-
tacaram foram Minas Gerais,
que teve saldo positivo de
22.931 postos, e São Paulo,
que gerou 17.226 novas va-
gas. Esses resultados se de-
vem principalmente ao au-
mento na oferta de vagas for-
mais na Agropecuária, Servi-
ços e Indústria.

A segunda região com mai-
or crescimento no nível de
emprego foi a Centro-Oeste,
com acréscimo de 6.809 pos-
tos, seguida da Nordeste, com
saldo positivo de 372 vagas.
Em contrapartida, houve
retração nas regiões Norte (-
1.024 postos) e Sul (-10.595).

(Ascom MT, por Eliana Camejo)

CAGED

Minas tem melhor saldo do país
na criação de empregos em maio

Estado fechou o mês com 22,9 mil novos postos criados, com re-
sultado puxado pela Agropecuária, Serviços, Indústria de Trans-

formação e Construção Civil
 

Tecnologia e inovação, apli-
cadas ao setor hortifrutícola,
serão palavras de ordem na 24ª
Hortitec (Exposição Técnica de
Horticultura, Cultivo Protegido
e Culturas Intensivas), que
acontece em Holambra, a par-
tir desta quarta-feira, 21, e
prossegue até sexta-feira, 23,
no Parque da Expoflora, em
Holambra (SP). Como ocorre
nos últimos anos a Prefeitura
de São Sebastião do Paraíso
através da Sedeagro (Secreta-
ria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário) levará os
produtores de hortifrutis do
município à feira.

O evento que por sua tradi-
ção é conhecido como uma das
maiores da América Latina no
setor é apontado como opor-
tunidade para os produtores es-
tarem em contato com as mais
novas e interessantes tecnolo-
gias e produtos do mercado
para os horticultores. A edição
que antecede a do Jubileu de
Prata reunirá em um só lugar
todas as novidades da cadeia
produtiva de flores, frutas, hor-
taliças e florestais. Também
serão apresentados ao merca-
do tecnologias que aumentam
a produtividade e a qualidade
dos produtos, ao mesmo tem-
po em que reduzem o custo de
produção e o consumo de re-
cursos, como água e energia.

A expectativa da Sedeagro
é que neste ano cerca de 45
produtores possam participar
da visita que está agendada para
esta quinta-feira (22/6). Para
tanto a Prefeitura disponibilizou
um ônibus que deixará Paraíso
na madrugada de quinta-feira
e retornará no começo da noi-
te. “Esta visita já se tornou uma
tradição para os nossos
horticultores que irão em bus-
ca do conhecimento de novos
conhecimentos, técnicas de
manejo. Elas também poderão
ter acesso a exposição de téc-

nicas de manejo, cultivo pro-
tegido e culturas intensivas”,
disse Marco Aurélio de Paula,
chefe de Departamento de Agri-
cultura da secretaria.

Ele acrescenta que durante
a visita os horticultores do
município terão a possibilida-
de de acompanhar o lançamen-
to de novos defensivos e ferti-
lizantes para o setor. “Na Hor-
titec é possível ver e acompa-
nhar de perto a força que o se-
tor tem e representa para a eco-
nomia do País”, anuncia.

Marco Aurélio aponta que
as empresas multinacionais es-
tarão presentes em grande
número.”A expectativa dos
organizadores é de que haverá
460 expositores, com presen-
ça de público superior a 30 mil
visitantes não apenas do Bra-
sil, mas também de outros pa-
íses do mundo todo”, acres-
centa.

“Pelo porte que possui, a
Hortitec atrai o interesse dos
produtores de diferentes cultu-
ras e também de importantes
empresas expositoras nacionais
e internacionais. Tudo isso fo-
menta a troca de ideias, a reali-

zação de negócios, encontros
setoriais e fontes de informa-
ções para o planejamento das
atividades dos produtores e
empresários envolvidos”, co-
menta Marco Aurélio.

De acordo com a Sedeagro
a horticultura tem sido uma ati-
vidade importante para a eco-
nomia do município. “São vá-
rios aspectos que podem ser
evidenciados que vão desde os
números da produção, do con-
sumo, das variedades produzi-
das, bem como o movimento
de recursos e até a geração de
empregos”, acrescenta Marco
Aurélio. Outro destaque é que
grande parte das mudas são
produzidas na estufa e viveiros
do município. “Há um conjun-
to de fatores que vão desde a
produção até a comercialização
que estão sendo trabalhadod
com os horticultores que aju-
dam a aquecer a economia lo-
cal, com a produção de alimen-
tos de qualidade que abastecem
as nossas feiras, mercados, a
merenda escolar e ainda abas-
tece as redes de supermerca-
dos de outros municípios e re-
giões próximas de Paraíso”.

Sedeagro leva produtores
de hortifrutis de Paraíso
à 24ª edição da Hortitec

Em 2014 um grande grupo de horticultores do
município participou do evento em Holambra

Arquivo
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Reflexão da Semana
           "Antes era preciso esperança, para ter coragem. Hoje é preciso coragem para ter esperança." Mia Couto

O Esporte em São Tomás
de Aquino tem recebido apoio
por parte da administração
municipal com incentivo para
projetos que estão sendo ide-
alizados e outros já em exe-
cução. O diretor municipal de
Esporte, Rafael Duarte
Ferreira ressalta a importân-
cia da prática esportiva na
vida das pessoas. Segundo o
diretor, o esporte tem na sua
essência, uma forte motivação
para a integração social, além
de fazer bem ao corpo e men-
te. Disse também que o pre-
feito José Carlos tem dado
apoio e incentivo nas iniciati-
vas esportivas do município.

Rafael conta em entrevis-
ta ao Jornal do Sudoeste o que
está sendo realizado nesta
gestão. "Nossa pauta de tra-
balho é bem dinâmica. Temos

Esporte e Cidadania
o Exercitando: caminhada de
manhã, todos os dias e ginás-
tica aeróbica à noite, todos os
dias. Foi um sucesso o 1º Fes-
tival das Escolinhas de Nata-
ção Municipal que contou com
a participação de 60 alunos,
crianças de 5 a 14 anos. Gi-
nástica para a 3ª Idade com a
professora Adriana no PSF
Rosário. Hidroginástica da 3ª
Idade. Dia 7 e julho será o iní-
cio do Vôlei d 3ª Idade. O 2º
Tempo, já enviamos o projeto
para o governo federal, aguar-
dando aprovação para então
podermos dar início", ressalta
o diretor de Esporte.

O grande desejo a ser re-
alizado, segundo Rafael, den-
tro de sua área de trabalho é
ter o Poliesportivo da cidade,
de novo aberto ao público,
cumprindo seu objetivo de Diretor de Esporte de São Tomás Rafael Duarte Ferreira

Rodeio Show está em sua 14ª
edição em São Tomás de
Aquino. Faz parte do calendário
de festas de sucesso da cidade.
Público expressivo de aquinen-
ses e da região. As atrações são
artistas renomados da música
sertaneja. Uma realização de
Circuito de Rodeios Arnaldo
Gomes. Locução do aquinense
Fernando Souza. A festa tem o
apoio da Prefeitura e Câmara
Municipal. A galera já pode ir
preparando a bota, chapéu e as
garotas os "modelitos", pois a
festa promete e muito!...

irá fazer uma abertura,
focando crianças de 6 a 11
anos de idade. Para uma for-
mação de um atleta com re-
sultados mais positivos o ideal
é começar a trabalhar com
crianças nesta faixa etária. As
modalidades coletivas, futsal e
vôlei e individual atletismo.
Disse que é desejo do depar-
tamento esportivo municipal
participar de eventos como o
da EPTV e Alterosa, dois
campeonatos de prestígio na
região. Afirmou também que
a Secretaria de Saúde tem
sido uma valiosa parceira.

Ao finalizar  faz o convite
para os aquinenses e atletas
da região para a "Corrida da
Cidade", dia 9 de julho em co-
memoração à semana de ani-
versário de São Tomás de
Aquino.

inauguração. "Será uma con-
quista valiosa tê-lo funcionan-
do normalmente, para a ale-
gria não só do departamento
municipal do Esporte, mas
também dos atletas e socie-
dade aquinense.

Com relação à quadra do
bairro Cohab, o diretor de Es-
porte explica: "Nós estamos ini-
ciando um trabalho efetivo de
atividades esportivas com as
crianças assistidas pelo CRAS
e também do próprio bairro. A
quadra estava abandonada, es-
quecida, desta forma,  estamos
executando o Programa Pre-
feito Amigo da Criança que
vem ao encontro aos objetivos
da nossa área de trabalho. A
professora Larice ministra au-
las de ginástica no local."

Continuando, Rafael apon-
ta que no Programa 2º Tempo

Os Arráias dos CMEIs Orlando Soares Vilas Boas e
Ana Tonin Carvalho comemoram as Festas Juninas

O evento junino foi organizado
pela equipe administrativa do Cen-
tro Municipal de Educação Infan-

til, as entusiasmadas, diretora
Vilma, vice Germana e supervisora
Sandra que contaram com o apoio

das professoras, monitoras, esta-
giárias e funcionárias das duas es-
colas. As crianças os artistas da

animada festa junina. Para alegria
dos convidados os quitutes, uma
delícia de sabores da tradição.

14º Rodeio Show de São Tomás de Aquino

28
de junho a

2
de julho
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FOTOS: Nelson P. Duarte
Funcionários municipais

trabalhavam na manhã desta
segunda-feira (19/6) para con-
sertar estragos feitos por vân-
dalos no cemitério de São To-
más de Aquino. A ação crimi-
nosa aconteceu na madruga-
da de domingo (18/6). Em tor-
no de oito túmulos foram da-
nificados, quatro deles viola-
dos. Ao Jornal do Sudoeste o
delegado Rodrigo Bittar disse
ter identificado pelo menos
seis dos envolvidos.

Segundo informações, ao
chegar de manhã um funcio-
nário se deparou com vários
túmulos destruídos na chama-
da "ala nova" do cemitério.
Para adentrarem ao local os
autores retiraram um portão
lateral dos trilhos.

Restos mortais foram reti-
rados de alguns túmulos, e na
manhã desta segunda ainda
não haviam sido localizados
dois crânios, que supostamen-
te foram levados. Outros tive-
ram vidros e vasos quebrados,
dentre eles o do Cônego Be-
nedito José da Silva.

Informações dão conta que
dois veículos foram vistos pró-
ximo ao cemitério na madru-
gada de domingo. As placas
teriam sido anotadas e infor-
madas à polícia.

Conforme explica o dele-
gado Rodrigo Bittar, um dos

Túmulos são violados em São Tomás:
6 suspeitos do crime foram identificados

veículos foi abordado pela
PM. O motorista vestia capa
preta. No interior do carro
havia uma mulher desacorda-
da e um punhal. "Sei quem é a
mulher, mas no momento não

posso revelar para não atra-
palhar investigações", afirmou
Bittar.

Segundo informação não
confirmada, alguns suspeitos já
estariam presos.

Em audiência realizada na
tarde de terça-feira (13/6), na
sede do TRE-MG (Tribunal
Regional Eleitoral de Minas
Gerais) foi realizado o julga-
mento do recurso proposto pela
Coligação Uma Nova Paraíso,
que tinha como candidato a
prefeito, o advogado e empre-
sário Márcio Calafiori Resen-
de. Por seis votos a zero o Tri-
bunal manteve a decisão de
primeira instância que inocen-
ta o prefeito Walker Américo
Oliveira (PTB). Em 17 de no-
vembro de 2016, o juiz eleito-
ral da Comarca, Marco Antô-
nio Hipólito Rodrigues havia
julgado improcedente a ação
contra Walkinho, que pedia a
sua inegibilidade, o que moti-
vou recurso em segunda ins-
tância.

A decisão, na semana pas-
sada, ainda não teve o acórdão
publicado o que poderá ocor-
rer nas próximas semanas. A
relatoria ficou a cargo de An-
tonio Augusto Mesquita Fonte
Boa, juiz substituto da Corte
Eleitoral, que deu voto favorá-
vel para a manutenção da deci-
são inicial, fato que acabou sen-
do acompanhado pelos outros
cinco julgadores da ação. Um
dos juízes teria pedido vistas,
mas acabou demovido da inten-
ção pelos demais uma vez que
a decisão já estava em 5 a 0.

Conforme o advogado

A defesa realizada pelo ad-
vogado Luciano Donizete Lei-
te, defensor do então candi-
dato na época Walker Amé-
rico Oliveira,atual prefeito de
São Sebastião do Paraíso der-
rubou a tese da acusação.
Luciano pontuou em vários
itens detalhes que os propo-
nentes da ação apresentaram,
classificando como “deman-
da imoral” proposta para cri-
ar fato nas redes sociais e
preparado para tentar causar
comoção e mudar a opinião
do eleitorado.

Segundo a defesa a notí-
cia da propositura da Ação de
Investigação Judicial Eleito-
ral circulou nas redes sociais
acusando a atitude do prefei-
to interino e candidato à elei-
ção de conduta proibida e
abuso de poder político com
viés econômico. A iniciativa
pedia a inelegibilidade para as
eleições a se realizarem nos
oito anos subsequentes à elei-
ção de 2016, bem como a
cessação do registro ou do
diploma e aplicação de multa
em valor máximo, acrescen-
tando ao pedido que se con-
denados Walkinho e a vice-
prefeita Dilma de Oliveira
perdessem os mandatos,
caso fossem eleitos.

O advogado reportou que
a prática do denuncismo é
algo que ocorre no municí-
pio como no restante do País.
“Nas madrugadas que ante-
cedem a realização dos plei-
tos eleitorais, principalmente
em eleições municipais, há
um derrame de falsos dossiês
acusando este ou aquele can-
didato, derrame esse feito por
pessoas anônimas e sem es-

Luciano Donizete Leite que
atuou na defesa do prefeito elei-
to, o processo analisado pelo
Tribunal trata-se de Ação de
Investigação Judicial Eleitoral.
O requerente Márcio Calafiori
alega que Walker Américo te-
ria, na qualidade de prefeito in-
terino, “quando assumiu o car-
go, reunido com servidores
públicos municipais no Teatro
Municipal Sebastião Furlan, em
bem público, em ato que en-
tendem como de campanha,
teria adiantado o pagamento
dos servidores públicos muni-
cipais para antes da eleição,
para se beneficiar ao ple-
ito”,explica. A acusação alegou
inclusive que ele teria deixado
de repassar o duodécimo à
Câmara Municipal para atingir
seu objetivo.

A decisão do Tribunal, em
Belo Horizonte confirma a que
foi proferida pelo juiz eleitoral
da Comarca, Marco Antônio
Hipólito Rodrigues que recusou
as denúncias feitas por
Calafiori. Uma das acusações
diz que Walkinho, em reunião
com os servidores públicos
municipais antes das eleições,
usou a ocasião para se benefi-
ciar e pediu votos. A hipótese
foi afastada após ser ouvida
gravação e serem apresentados
depoimentos quando foi des-
cartada a referida alegação.

Outro apontamento de que

crúpulos que, com a propagan-
da negativa advinda de tais fal-
sos dossiês, obviamente tentam
beneficiar candidatos de sua
simpatia”, relata.

Diz ainda que com o adven-
to das redes sociais incorpora-
da ao processo eleitoral o “ter-
rorismo eleitoral” migrou para
este novo campo. “Referida
AIJE não passa disso, expedi-
ente adredemente preparado,
como tudo o mais lançado na
inicial, para fins de criar artifi-
cialmente na mente do eleitor,
principalmente aquele decidido
a votar no representado, a ilu-
são de que seu candidato se
eleito não tomaria posse, na vã
tentativa de que o voto fosse
transferido a outro candidato”.

Quanto a acusação de que
o pagamento dos salários atra-
sados dos servidores fosse re-
sultar em vantagem ao candi-
dato acusado, a defesa justifi-
ca que “os vencimentos pagos
foram referente ao longínquo
vencido mês de agosto de
2016, não havendo que se fa-
lar em adiantamento salarial”,
descreve. “Interessante ainda
notar que das linhas da inicial
sobressai que o representante
não é seu autor intelectual, pois,
é pouco crível que se dê ao tra-
balho de expor logo no início
da ação que os representados
teriam feito de tudo para der-
rubar o então prefeito Rêmolo
e seu filho, vice-prefeito
Daniel, que acabaram por re-
nunciar, vislumbra-se inclusi-
ve um ato de defesa dos políti-
cos renunciantes incompatível
com a conduta daquele que
quer ver-se eleito prefeito”.

No documento com 14
laudas são destacados ainda

ocorreu desvirtuamento de
duodécimo destinado a Legis-
lativo para pagamento anteci-
pado aos servidores também foi
descartado. Conforme entendi-
mento da Justiça “não há pro-
va nos autos de que o duodé-
cimo destinado ao Legislativo
municipal tenha sido utilizado
exatamente para o pagamento
da folha salarial dos servido-
res”. Em segundo momento, é
interessante anotar que não
houve adiantamento de salário
como aponta a parte represen-
tante, mas sim pagamento,
mesmo assim parcial, de ver-
ba salarial em atraso a alguns
servidores.

Por seis votos a zero os
membros do Tribunal Regional
Eleitoral acompanharam a de-
cisão inicial da Justiça Eleitoral
da Comarca e a ação foi julgada
improcedente. “Foi uma tenta-
tiva descabida e desesperadora
de tentar reverter um quadro
irreversível pelo sufrágio das
urnas”, comentou o advogado
Luciano Leite.

Os autores da ação podem
recorrer ao TSE. “Dificilmen-
te com as duas decisões já des-
favoráveis se consegue mudar
o resultado no Tribunal Supe-
rior Eleitoral”, diz. Ele conclui
afirmando não saber se o egré-
gio Tribunal acataria tal ação
que levaria muito tempo para
ser julgada.

outros pontos, como escuta
ilegal sem autorização, impos-
sibilidade de aferir a correção
do áudio, bem como a auten-
ticidade e exata coincidência
com o conteúdo degravado.
“Trata-se de evidente prova
ilícita obtida por meios
escusos e desconhecidos,
pois da imensa inicial não se
afigura uma única linha, uma
única palavra de como refe-
rida gravação foi produzida e
obtida”, rechaça o advogado.

Ainda no campo das pro-
vas foram juntados depoimen-
tos de servidores municipais,
bem como do presidente do
Instituto de Previdência e até
mesmo do então presidente
da Câmara, nos autos. O juiz
eleitoral da comarca, Marcos
Antônio Hipólito Rodrigues,
prolatou a sua decisão em 16
de novembro de 2016. “Em-
bora a fragilidade dos argu-
mentos e provas nos autos,
não vislumbro a hipótese de
má-fé, reclamada pela repre-
sentada em suas alegações
finais, a justificar a imposi-
ção de sanção correspondente
em face da parte represen-
tante. Ante o exposto, julgo
improcedente a presente
ação”, finaliza.

MPE
Em análise do mesmo

caso o Ministério Público
Eleitoral também descartou
após análises dos autos prin-
cipalmente embasando-se
nos depoimentos dos servi-
dores municipais as acusa-
ções alegadas pelo represen-
tante da ação, contra o pre-
feito eleito Walker Américo e
sua vice-prefeita, Dilma de
Oliveira.

TRE julga improcedente ação de
Calafiori contra o prefeito Walker

DEFESA DESMONTA TESE DA ACUSAÇÃO
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Por João Oliveira

Após a assessoria da Câma-
ra Municipal encaminhar nota
esclarecendo que não haveria
pauta para sessão de segunda-
feira (19/6), alegando que a
secretaria da Casa, a pedido da
presidência, afirmou que a Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação não se reuniu nas
duas últimas semanas e, conse-
quentemente, não liberou ne-
nhum projeto que encontra-se
sob sua análise, um novo pro-
jeto em caráter de urgência de
autoria do Poder Executivo que
autoriza a doação de área à
Policia Civil em São Sebastião
do Paraíso deu entrada na Câ-
mara, mas não chegou a ser
votado.

Os vereadores Marcelo
Morais e Sérgio Aparecido
Gomes discutiram em plenário
após o presidente da Casa
questionar a demora na análise
de projetos que vem sendo
conduzidos pela Comissão.

Serginho disse que a Comis-
são tem trabalhado arduamen-
te em relação aos projetos, que
tem sido feitas várias diligên-
cias e que se reunido constan-
temente com os demais mem-

Cobrança à Comissão de Finanças gera
discussão entre vereadores em plenário

bros da Comissão. “Vamos nos
reunir assim que for preciso e
sempre que for preciso. Sába-
do eu fiquei o dia inteiro na
Câmara trabalhando e se tiver
que trabalhar a semana inteira
eu irei e os pares da Comissão
também”, afirmou.

Marcelo questionou a fala
e perguntou ao vereador que
preside a Comissão o porquê
dos projetos estarem parados,
entre eles o de Lei de Diretri-
zes Orçamentárias (L.D.O),
que tem prazo estipulado até o
próximo dia 30, para ser vota-
do. Sérgio rebateu dizendo que
o motivo são diligências reali-
zadas pela Comissão que, se-
gundo ele, não vai aceitar pres-
são de ninguém.

O presidente da Casa afir-
mou que a última diligência fei-
ta pela Comissão foi no dia 25
do mês passado. Serginho che-
gou a questionar quem é que
estava sabendo disso, e pergun-
tou se Marcelo Morais estava
acusando a Comissão de não
trabalhar. O presidente reiterou
que não, que apenas havia
questionado a demora na
tramitação de projetos. “A co-
missão tem trabalhado e vai dar
o parecer assim que for preci-
so”, rebateu o vereador.

Marcelo voltou a questionar
demora na tramitação de pro-
jeto que estão com a Comissão
para parecer e que colegas da
Casa poderiam atestar seus ar-
gumentos, entre eles de que
última diligência realizada pela
Comissão foi no dia 25 do mês
passado e que a L.D.O. não
precisaria de diligência. Jero-
minho, que também é membro
da comissão, interviu e comen-

tou que houve emendas da pre-
sidência da Casa ao projeto que
fez com que ele retornasse a
Comissão e que, devido ao fe-
riado, a Comissão não se reu-
niu.

Serginho disse que o presi-
dente estava faltando com o
respeito à Comissão, o que
motivou discussão entre os
vereadores no plenário; Ser-
ginho salientou que não existe

hierarquia de vereador para
vereador, o que fez com o ve-
reador Marcelo dissesse que os
questionamentos estão sendo
colocados em plenário porque
os vereadores estão defenden-
do os interesses do cidadão.

“O senhor está aqui há qua-
tro mandatos vereador Sérgio,
o senhor domina a Constitui-
ção muito bem e a cita a todo
momento, e é por isso que eu

Três escolas estaduais da
35ª SRE (Superintendência
Regional de Ensino), incluindo
a E.E. Clóvis Salgado, de São
Sebastião do Paraíso estão en-
tre os estabelecimentos que vão
participar de mais esta etapa do
programa Rede Profissionali-
zante que vão oferecer cursos
técnicos em 213 escolas do
Estado. Os cursos de educa-
ção profissional oferecidos pela
Rede seguem as orientações e
diretrizes do Catálogo Nacio-
nal de Cursos e vão abranger
39.520 vagas, sendo que 115
novas instituições ingressantes.

As atividades dos novos

Rede profissionalizante amplia número de
alunos e escolas participantes na 35ª SRE

cursos profissionalizantes es-
tão programadas para serem
iniciadas no segundo semestre
deste ano. Técnico em
Informática, Serviços Públi-
cos, Enfermagem, Logística,
Administração, Artes Circenses
estão entre alguns dos cursos
que as escolas integrantes da
REDE (Rede Estadual de Edu-
cação Profissional) ofertarão,
a partir de agosto, aos estudan-
tes do ensino médio da rede
pública, da Educação de Jovens
e Adultos (EJA) e, também, às
pessoas que já concluíram os
estudos em qualquer rede de
ensino.

Conforme a direção de Edu-
cação Profissional da Secreta-
ria de Estado de Educação a
iniciativa atende às demandas
das comunidades e dos arran-
jos produtivos locais, as
capacitações buscam contri-
buir para a profissionalização
dos alunos e a inserção deles
no mundo do trabalho. Outras
novidades também vão marcar
o início das aulas no segundo
semestre, agendado para o dia
1º de agosto de 2017. Além de
novos cursos, a Rede Estadual
de Educação Profissional am-
pliou o número de vagas e de
instituições participantes.

Ao todo são 37 cursos e
39.520 vagas, distribuídas em
988 turmas de 213 escolas es-
taduais em todas as regiões do
estado. Nesse segundo semes-
tre, 115 novas instituições, das
47 Superintendências Regio-
nais de Ensino (SRE’s), ingres-
saram na Rede. Entre elas es-
tão a E.E. Clóvis Salgado (Pa-
raíso), E.E. Américo Paiva
(Monte Santo de Minas) e a
E.E. Dr. André Cortez Granero
(Guaxupé). Somente na Clóvis
Salgado, estão previsto os cur-
sos técnicos de Agente Comu-
nitário de Saúde, Informática
Para Internet, Administração e
Secretariado. Somado estes
cursos ofertarão 240 vagas,
em seis turmas. Em Monte
Santo serão 80 vagas em dois
cursos e Guaxupé 320 vagas
em quatro cursos e oito turmas.

No ano passado, foram
mais de 20 mil vagas, em 112
escolas. A meta estabelecida
pelo governador Fernando
Pimentel é a de ampliar, até
2018, para 300 o número de
instituições e para 45 mil o nú-
mero de vagas. As escolas são
selecionadas de acordo com
alguns critérios. Entre os pon-
tos analisados constam as de-
mandas constantes no plano de
atendimento anual, que é um
instrumento utilizado pela SEE
para subsidiar suas diversas
ações. Também é verificado se
a instituição possui o Ensino

Representantes do Coleti-
vo municipal de Lésbicas,
Gays, Bissexuais, Travestis,
Trans-gêneros e  Transsexuais
(LG BT) estiveram reunidos
na tarde de ontem (20/6), no
gabinete do prefeito Walker
Amé-rico Oliveira. Na pauta do
encontro, o pedido de apoio
dos militantes para a realiza-
ção de dois dias de eventos
voltados à diversidade e com-
bate à homo-fobia, programa-
dos para o mês de agosto.

Além de palestras, exibição
de documentários, apresenta-
ções culturais, orientações so-
bre doenças sexualmente
transmissíveis (DSTs), o Co-
letivo pretende realizar a 1ª Pa-
rada de Orgulho LGBT de São
Sebastião do Paraíso, com tra-
jeto a ser definido. A expectati-
va do grupo é dar visibilidade
ao segmento, movimentar a ci-

Coletivo LGBT pede apoio a
Walkinho para realizar eventos

dade e combater o preconcei-
to —  segundo afirmam, “ain-
da bastante latente, quanto à
orientação sexual e suas mais
diferentes formas de expressão
e gênero”.

Além do prefeito, participa-
ram da reunião Ulisses de Ara-
újo Silva (secretário de Desen-
volvimento Econômico e que
responde pelo setor de turismo
municipal), Cristiane Maria
Bindewald (assessora da vice-
prefeita e secretária de Desen-
volvimento Social, Dilma Olivei-
ra) e o coordenador de eventos
municipais, Everaldo Barbosa.

O prefeito Walker Américo
ponderou junto ao grupo alguns
aspectos legais e administrati-
vos que impedem a administra-
ção de contribuir financeira-
mente com a realização do
evento, mas disse que a Pre-
feitura pode colaborar com a

infraestrutura, busca de parcei-
ros na iniciativa privada e, tam-
bém, com a Câmara Munici-
pal.

Um novo encontro será
marcado nas próximas sema-
nas para acertar detalhes e dar
continuidade às discussões.
Houve sugestões entre os pre-
sentes para o evento — dando
certo, ser colocado no calen-
dário de festas da cidade e de
se criar uma associação sem
fins lucrativos que, após se
transformar em utilidade públi-
ca através de lei municipal,
poderá, inclusive, receber sub-
venção para realizar atividades.
O Coletivo municipal LGBT
criou um grupo na rede social
Facebook onde os participantes
debatem e interagem. O ende-
reço é: https://www. facebook.
com/groups/1393 993 6539
99168/?ref=book marks

estou cobrando que a Comis-
são de Finanças, Justiça e Le-
gislação faça valer a Constitui-
ção e o interesse do cidadão.
Eu não estou aqui falando que
ninguém está trabalhando erra-
do. Meu questionamento é so-
bre o porquê a Comissão não
tem se reunido”, defendeu.

Os vereadores mantiveram
discussão, e Marcelo pediu
para que a Comissão se aten-
tasse ao regimento interno da
Casa e que se percebesse que
não estava sendo cumprido,
encaminharia ofício cobrando
providências.

Os vereadores José Luiz das
Graças e Jerônimo Aparecido
da Silva, também se manifes-
taram. José Luiz ressaltou sua
preocupação na análise dos
projetos para que não fossem
aprovados pela Comissão com
erros, dizendo ainda que quan-
do aprovado, dificilmente há
revogação.

Por sua vez, Jerominho dis-
se já ter participado de outras
Comissões de Finanças, defen-
deu o vereador Serginho, dizen-
do que ele, na qualidade de ad-
vogado, prefere analisar me-
lhor os projetos e que a Comis-
são fará o melhor que for para
a população.

ASSCAM

D e n i s

Médio e está localizada em uma
região de fácil acesso; além do
critério orçamentário, que aju-
da a definir o número de vagas
que pode ser atendido.

SELEÇÃO
A seleção e organização do

processo seletivo dos estudan-
tes será realizada, exclusiva-
mente, pela instituição partici-
pante. Não há inscrição e o alu-
no interessado deverá procu-
rar a escola para informar seu
interesse em concorrer às va-
gas. O único critério que a SEE
adota é que, caso o número de
candidatos supere o de vagas,
deverá ocorrer um sorteio pú-
blico.

No final de junho e início
de julho, a SEE publicará uma
resolução especifica para de-
signação de professores de
Educação Básica que atuarão
nas escolas que ofertam Edu-
cação Profissional Técnica de
Nível Médio. Observando os
termos da nova resolução, a
designação será processada di-
retamente nas escolas estadu-
ais e os critérios e procedimen-
tos para a inscrição e classifi-
cação de candidatos seguirão
as mesmas diretrizes da Reso-
lução SEE Nº 3.204/2016. As
dúvidas sobre o processo de
designação devem ser esclare-
cidas pelo e-mail sps.dgep
@educacao. mg.gov.br.

Curso de Técnico em Informática para Internet está entre
os cursos oferecidos em Paraíso na E.E. Clóvis Sagado

Divulgação
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1320

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

Nós da Maristela Imóveis procuramos oferecer qualidade de vida aos
nossos clientes, você que tem pensado em Locar ou vender o seu
imóvel venha nos fazer uma visita.

IMÓVEIS A VENDA:

Alto Bela Vista R$ 160.000,00 Cód.: 484
Área do Terreno: 200m²  Área construída: 78 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, 2 BANHEIRO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 4 CARROS, QUINTAL FRENTE E FUNDO.

California Garden   R$ 160.000,00 Cód.: 1.381
Área do Terreno: 250 m² Área construída:  65 m²
PROJETO COM 2 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ENTRADA PARA GARAGEM. MURADA.

Centro   R$ 1.000.000,00 Cód.: 1.245
Área do Terreno: 525m²  Área construída:   315 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, 02 DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS, CORREDOR COM ROUPEIRO, SALA PARA 03
AMBIENTES COM JD DE INVERNO, COZINHA COM ARMÁRIOS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA PARA CHURRASCO COM COZINHA,
DESPENSA E BANHEIRO. EXCELENTE ÁREA DE LAZER COM PISCINA E
QUIOSQUE. EXCELENTE ACABAMENTO.

Jardim Acapulco  R$ 350.000,00 Cód.: 437
Área do Terreno:250 m² Área construída:  130 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA PARA 02 AMBIENTES COM
LAVABO, COZINHA, BANHEIRO,GARAGEM PARA 04 CARROS.LAJE  E
PORCELANATO. EDÍCULA COM BANHEIRO.

Jardim Acapulco   R$ 310.000,00 Cód.: 943
Área do Terreno: 250 m² Área construída:  137 m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E
02 DESCOBERTOS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim América  R$ 280.000,00 Cód.: 526
Área do Terreno: 270 m² Área construída: 140 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,LAVANDERIA,
DESPENSA, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim Coolapa R$ 500.000,00 Cód.: 112
Área do Terreno: 330m²  Área construída:  230 m²
4 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA, COZINHA,
BANHEIRO, ÁREA DE LAZER COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA
02 CARROS. LAJE  E PISO  FRIO.

Jardim Coolapa   R$ 275.000,00 Cód.: 1.112
Área do Terreno:   278,80 m² Área construída:  m²
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBI, COZINHA, AREA DE
SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. TACO E PISO FRIO.

Jardim Daniela  R$ 200.000,00 Cód.: 1.463
Área do Terreno: 250m²  Área construída: 60  m²
02 DORM C/ PROJETO P/ 03 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL,
AREA DE SERV, PORTÃO ELETRONICO C/ VISÃO NOTURNA.

Jardim Diamantina R$ 115.000,00 Cód.: 1.213
Área do Terreno: 160 m² Área construída: 62 m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
EM CONSTRUÇÃO.

Jardim Europa   R$ 200.000,00 Cód.: 1.293
Área do Terreno:  206 m² Área construída: 120 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO, ÁREA DE CHURRASCO, LAJE E PISO FRIO, DESPENSA COM
W.C. PISO FRIO EM TODO O QUINTAL.

Jardim Planalto R$ 220.000,00 Cód.: 171
Área do Terreno: 300m²  Área construída: 90  m²
3 DORMITÓRIOS  SENDO 1 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
GARAGEM PARA 02 CARROS, PISO FRIO TIPO ASSOALHO, BLINDEX
NOS  BANHEIROS, JARDIM E UM PEQUENO POMAR. ACABAMENTO DE
BOA QUALIDADE.

Lagoinha  R$ 215.000,00 Cód.: 173
Área do Terreno: 240 m² Área construída: m²
3 DORMITÓRIOS, SALA , COZINHA, BANHEIRO, GARAGEM PARA 02
CARROS.

São José I R$ 450.000,00 Cód.: 850
Área do Terreno: 300m²  Área construída:   160 m²
3 DORMITÓRIOS,  SENDO 1 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA. COPA, CO-
ZINHA COM GABINETE, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA DE LAZER COM CHUR-
RASQUEIRA, PIA , ARMÁRIOS E LAVADO. GARAGEM 02 CARROS COBER-
TO E 2 DESCOBERTOS. LAJE E PORCELANATO. ÓTIMO ACABAMENTO.

CHACARÁS  A VENDA

Condomínio Cachoeira R$ 42.000,00 Cód.: 1.047
Área do Terreno: 3.000m²   Só o Terreno.

Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00 Cód.: 879
CASA COM 2 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE, SALA PARA 02
AMBIENTES, COZINHA, BANHEIRO, ALPENDRE EM VOLTA DA CASA,
FORRO DE IPE, PISO FRIO, POMAR, BOSQUE NOS FUNDOS, ÁREA DE
LAZER COM CHURRASQUEIRA, FORNO E FOGÃO A LENHA. CERCADA
COM ALAMBRADO E CERCA VIVA. ACEITA CASA DE ATE R$100.000,00
COMO PARTE  DE PAGAMENTO.

Condomínio Campo Alegre R$ 100.000,00 Cód.: 863
Área do Terreno: 2.250 m²
POSSUI ALICERCE, POMAR E GALINHEIRO.

Condomínio Campo Alegre R$ 300.000,00 Cód.: 1.353
Área do Terreno: 2.588 m²
IMÓVEL COM ÓTIMA LOCALIZAÇÃO,02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA,
01 BANHEIRO SOCIAL.

Condomínio Campo Alegre R$ 550.000,00 Cód.: 1.031
Área do Terreno: 2.350 m²
CASA 03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJULGADA,
ARMÁRIO EMBUTIDO, DESPENSA, ÁREA DE LAZER, VARANDA, PISCINA,
QUIOSQUE. MURADA. ACABAMENTO DA DECA, BLINDEX, JANELAS
MULTIFLEX, GRANITO BRANCO CIENA, ÁGUA QUENTE, LAJE, PISO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

JARDIM IPANEMA  R$ 550,00 Cód.: 1.294
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM.

JARDIM SANTA LUCIA  R$ 950,00 Cód.: 1478
 03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE,BANHEIRO SOCIAL, SALA,
COZINHA, GARAGEM 02 CARROS, ÁREA DE SERVIÇO.

ROSENTINA  R$ 650,00 Cód.: 1.476
 03 DORMITÓRIOS, 01 BANHEIRO SOCIAL, SALA, COZINHA, GARAGEM
COBERTA PARA 03 CARROS, ÁREA DE SERVIÇO.

JARDIM INDEPENDENCIA R$ 800,00 Cód.: 1.403
02 DORMITÓRIOS, BANHEIRO, COZINHA AMERICA, ÁREA DE
SERVIÇO,GARAGEM DESCOBERTA,CERCA ELÉTRICA  PORTÃO
AUTOMÁTICO, INTERFONE, PISO PORCELANATO.CONDOMÍNIO JÁ
INCLUSO ALUGUEL.

JARDIM EUROPA  R$ 500,00 Cód.: 1410
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM DESCOBERTA.

JARDIM BERNADETE  R$ 550,00 Cód.: 1479
01 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros sendo um suíte,
duas salas grandes, uma cozinha e uma área de

serviço.  No centro, na rua Pimenta de Pádua,
1.418 - Em cima da Akatone Modas.

Fone 3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.

VEÍCULOS

FIAT SIENA COMPLETO (-AR):
vendo, segundo dono e ano 2010.
Tratar 99132-1470

VENDO SAVEIRO CROSS: Especi-
al, cabine dupla, A/B, flex, 2017,
azul, 5 lugares,15.000 km, impecá-
vel, R$ 64.000,00, não aceito troca.
FALAR COM THIAGO: (35) 99965-
4447

ONIX 1.4 FLEX 2015 (N/C): plano
cooperativo, tx. R$ 1.312,00 + R$
395,00 mensais sem juros. (Aceito
seu carro ou moto quitados na tro-
ca). Mais informações (16) 99174-
8487 whats

IMÓVEIS

ALUGAM-SE 2 CASA: uma na VILA
MARIANA e outra no JARDIM IN-
DEPENDÊNCIA. Tratar fones 99167-
4145 (tim) e 99120-8252 (oi)

TERRENO VENDE-SE: em Goiana-
ses, distrito de Capetinga, terreno
com 401,37m², tendo uma casa de
meia água, valor R$ 40.000,00. Tra-
tar 9 9894-3945 e 9 9760-0160

CASA -  aluga-se, no Jardim Euro-
pa na Rua Holanda, 125, 2 quartos,
garagem coberta. Tratar pelo fone
3531-8241 e 9937-8502

VENDO SÍTIO 5 ALQUEIRES 1/2:
CULTURA, BOM DE ÁGUA, CASA E
LUZ. TUDO EM PASTO. ACEITO
TROCA MENOR VALOR. TRATAR 9
9112-7972

PONTO COMERCIAL – ALUGA-SE:
na av. Itália, 855, próximo a rotató-
ria. Tratar no local ou pelo fone 9
8813-6069

TERRENO EM TERMÓPOLIS COM
337M2: ótima localização e vista,
aos fundos da Igreja/Capela, escri-
turado. Interessados falar com Pau-
lo: 3531-2476 ou 98401-0854.

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end. Victor
Rebouças, 644, apto. 33, Jardim
Macedo (1 dormitório suíte, sala de
2 ambientes, sacada, cozinha, área
de serviço, 1 vaga para garagem e
sol e sombra). Tratar com Maria
Clarete, rua Paulo Osias de Silos,
16 apto 32 (S.S.Paraíos). Fone:
3531-1297 ou celular: 9 9166-5580

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end. Albert
Einstein, 114, apto. 22. Vila Lobato
com (1 dormitório suíte, sala, saca-
da, área de serviço com armários
completos, boxes blindex, cozinha,
1 vaga para garagem, portão ele-
trônico. Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

CASA – OPORTUNIDADE ÚNICA:

Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário pelo telefone (34)
3531-3766.

ALUGA-SE CHÁCARA PARA MO-
RADIA FIXA: Condomínio Campo
Alegre, casa com 1 quarto, 1 suíte,
cozinha, área serviço coberta e
gramado Tratar com Jaqueline (35)
99846-3530 zap

CASA ALUGUEL PARA SENHORES
OU RAPAZES: casa com 3 cômo-
dos, pomar e garagem. Próximo ao
Clube Ouro Verde e o Tonin Ataca-
do. Tratar 9130-1884 com o propri-
etário

TERRENO – VENDE-SE: na rua Irmã
Cesar Lovo, Jardim Rovere – R$ 135
mil. Lote 007, final da Av. Wenceslau
Braz, em frente ao Clube Lua Azul.
Medindo 12 metros de frente e
undos 21 metros laterais 27x26
metros, área total de 414m², todo
murado, aterrado, preparado para
construir. Tratar com João fones
99223-4032 tim e 98815-5991 oi

CASA VENEZA I: vendo, casa com
2 quartos, 2 banheiros, sala e gara-
gem. Aceito carro ou terreno como
entrada. Tratar 9130-1884 com o
proprietário

ALUGA_SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banhei-
ros sendo um suíte, duas sa-
las grandes, uma cozinha e uma
área de serviço.  No centro, na
rua Pimenta de Pádua, 1.418 -
Em cima da Akatone Modas.
Fone 3558-7745 e 3558-1440.
Valor R$ 1.000,00.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO: alu-
ga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

APARTAMENTO: aluga-se, no edi-
fício Credreal, 2 quartos, 1 suíte,
sala, cozinha e quarta para empre-
gada. Sem garagem. Tratar 3531-
1631

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE-SE CASA NO CENTRO SO-
BRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banhei-
ro. Tratar 3558-5592 e 98421-0727

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
vendo, melhor vista para represa,
antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo
1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fo-
gão na bancada. Água de mina qua-
se mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas, man-
dioca, bananeiras, tudo cercada.

ALUGA-SE APARTAMENTO
EM RIBEIRÃO PRETO-SP:

End. Victor Rebouças, 644, apto. 33, Jardim Macedo
(1 dormitório suíte, sala de 2 ambientes, sacada,
cozinha, área de serviço, 1 vaga para garagem e sol e
sombra). Tratar com Maria Clarete, rua Paulo Osias de
Silos, 16 apto 32 (S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

ALUGA-SE APARTAMENTO
EM RIBEIRÃO PRETO-SP:

End. Albert Einstein, 114, apto. 22. Vila Lobato com (1
dormitório suíte, sala, sacada, área de serviço com
armários completos, boxes blindex, cozinha, 1 vaga para
garagem, portão eletrônico. Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32 (S.S.Paraíos).
Fone: 3531-1297 ou celular: 9 9166-5580

Terreno medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tratar (31)
9 8320-9778 (tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com 3.800
metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções telefone (35) 9 9700-6344.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

RANCHO MARGENS DE FURNAS:
vendo ou troco, perto da balsa de

Guapé, 250m² churrasqueira, pis-
cina, toda mobilhada, garagem para
lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEIRA:
vendo ou troco, toda fechada, muro
+ alambrado. Casa com 260m², com
churrasqueira, fogão a lenha, cons-
trução nova, gramado, com escri-
tório e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

DIVERSOS

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFERMA-
GEM DOMICILIAR E CUIDADORA:
Prestação de serviço como: curati-
vos, banhos, medicações etc.. Com
experiência com 10 anos na área.
Acompanho em viagens e interna-
ções. Tratar com Grasiele 9 9211-
1998 recado 3531-7327

MADEIRA PARA ESCORAMENTO
DE CONSTRUÇÃO: vendo, de
toda medida. Tratar 99975-1984

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTOFA-
MENTOS P/ AUTOS: Av. Brasil,178
A . Tel: 9838-4767 /8427-7668.

OPORTUNIDADES

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS COZI-
NHEIRA OU SERVIÇOS GERAIS:
(não é necessário registrar), inte-
ressados tratar 99119-7477

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

AULAS PARTICULARES: Matemá-
tica para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensi-
no Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. Informa-
ção pelo telefone: (35) 9177-1308.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO
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Com um nó no peito, sinto
dizer ser esta a última crônica
semanal que escrevo para o jor-
nal. Pelo menos por esse ano.

Tempo é escolha. As esco-
lhas, muitas vezes, são por ne-
cessidades ou por preferências,
mas temos que fazê-las: o dia tem
somente 24 horas, pouco quan-
do há muito que fazer. Minha
decisão é por necessidade.

Minha atividade como escri-
tor é algo recente. Começou com
um blog familiar onde relatei, para
os parentes, cem anos dos acon-
tecimentos de nossa passagem
por este mundo. Nunca escrevi,
tinha certo bloqueio, mas era o
contador dos causos nas reuni-
ões com os irmãos, cunhados e
sobrinhos. Para que nossa his-
tória não se perdesse, fui insta-
do a deixar registrado para que
todos, no presente e no futuro,
soubessem as origens e nossas
vicissitudes.

Ao escrever o blog, desper-
tou em mim um prazer em escre-
ver, coisa insuspeitada, inespe-
rada. Isto acabou motivando a
escrever meu primeiro romance,
baseado na história da minha
mãe: "Maria Clara, a filha do Co-
ronel". Eu sempre tive a percep-
ção, e falava isso para ela, quan-
do ainda estava conosco, que a
vida dela dava um livro. Em reali-
dade deram três. Dividi sua estó-
ria em uma trilogia. O segundo já
está escrito, o terceiro em elabo-
ração.

No processo de escrever, mi-
nha mente viajou, acabando por
elaborar uma estória ficcional
baseada nos fatos e aconteci-
mentos dos anos 1960, que me
marcaram profundamente. Mas
não só por isso. Foi uma década
que comecei pré-adolescente e
terminei em um jovem precoce-
mente com muita responsabilida-
de, pois, já com dezoito anos, fui
nomeado gerente de uma loja de
tecidos com mais de seiscentos
metros quadrados em Campinas,
com um quadro de funcionários
com cerca de sessenta pessoas,
sendo dez deles homens com
idade para serem meu pai.

Imaginem como isto foi
impactante em minha formação.

Mas o que marcou profunda-
mente, a mim e a todos que vive-
ram aquela riquíssima década,
foram os acontecimentos mundi-
ais que mudaram o mundo e,
como não poderia deixar de ser,
influenciaram e moldaram a his-
tória do Brasil.

Foi, talvez, a década mais rica
em acontecimentos revolucioná-
rios que mudaram o mundo, con-
trapondo uma explosão de dese-
jos de mudança dos jovens ao
pensamento conservador que
marcava o planeta até então.

Após a II Guerra Mundial,
houve um crescimento exponen-
cial da população jovem, que veio
ao mundo marcada pelos horro-
res da guerra e certos de que um
novo conflito aconteceria a qual-
quer momento, agravado pelo ris-
co de acabar com a vida na Terra,
uma vez que as duas super po-
tências dominantes, Estados
Unidos e União Soviética, acu-
mulavam um arsenal de armamen-
to nuclear capaz de destruir vári-
as vezes nosso planeta e a rela-
ção entre eles era tensa e carre-
gada de ódio.

Essa realidade levou a juven-
tude a uma inquietude e uma bus-
ca desenfreada de novos valo-
res para extravasar suas angús-
tias, ao mesmo tempo em que
começava a lutar para sacudir os
valores e pensamentos antigos
e envelhecidos, na tentativa de
impedir a eclosão nuclear. Foi a
geração "paz e amor".

A busca por novos concei-
tos e novas maneiras de viver a
vida eram desejos coletivos, con-
tudo os jovens não sabiam exa-
tamente o que queriam nem como
fariam as transformações. Já na
década de 1950, captando essa
agitação juvenil, nasceu o rock
and roll, que deu a possibilidade
dos jovens manifestar seus sen-
timentos inconformistas e von-
tade de viver a vida. Tanto me-
xeu com os adultos, conservado-
res, que o ritmo era tido, por es-
tes, como "coisa do diabo".

A revolução cubana, em 1959,
elevou o imaginário da mocida-
de a níveis altíssimos, uma vez
que, dizia-se, os jovens barbu-
dos, derrubando a ditadura de
Batista, representavam os novos

CRAVO VERMELHO
Virgilio Pedro Rigonatti *

tempos e que, finalmente, o povo
tinha chegado ao poder.

Logo depois, em 1961, um jo-
vem charmoso era eleito presi-
dente dos Estados Unidos: final-
mente a juventude assumia o
poder de um dos dois impérios
que dominavam o mundo, com
John Kennedy.

A milenar e conservadora
Igreja Católica, reconhecendo os
sinais do tempo, revolucionou,
pelo menos em parte, suas
liturgias, permitindo a participa-
ção dos leigos na missa, passan-
do a ser falada na língua de cada
povo em substituição ao latim,
língua que ninguém entendia. E,
emblematicamente, a igreja vol-
tava-se aos fies, fazendo com que
o padre rezasse a missa voltado
para o público, e não de costas
como fazia até então. Era o tem-
po do Concílio Vaticano II.

Ao mesmo tempo em que
crescia a participação dos jo-
vens, recrudescia a guerra fria
entre comunismo e capitalismo,
que disputavam cada país, esti-
mulando guerras locais, sem,
contudo, entrarem em confronto
direto, que era o que se temia e
os falcões, de ambos os lados,
ansiavam. Disputavam, também,
o domínio dos céus, com as pri-
meiras experiências de colocar um
satélite, depois um ser humano
em órbita terrestre. Começava a
Corrida Espacial.

Estados Unidos e Rússia in-
vestiam pesado em novos arma-
mentos e novas tecnologias para,
com isso, se sobrepor e manter e
ampliar seus domínios.

Vários acontecimentos deixa-
ram a todos em suspense, como
a construção do Muro de Berlim;
o bloqueio de Cuba por parte dos
Estados Unidos, após a desco-
berta dos armamentos nucleares
na ilha de Fidel Castro; a tensão
no extremo sul da Ásia e na
Coréia; o estremecimento nas re-
lações entre União Soviética e
China, que se ameaçavam de in-
vasão; a tentativa da Tchecoslo-
váquia de deixar o bloco do leste
europeu; as atividades cubanas
levando sua revolução, agora
comunista e com apoio soviéti-
co, para outros países da Améri-
ca Central e do Sul e a contra-
ação americana, tentando impe-
dir.

O que acontecia no mundo,
naturalmente, se refletia aqui: a
derrubada de João Goulart pelos
militares apoiados pelos EUA,
evitando, assim, em suas óticas,
a implantação de um regime co-
munista. Começava a ditadura mi-
litar e a reação das esquerdas,
levando à luta armada.

Dentro desse quadro, conto
a estória de dois jovens que se
conhecem na escola e, ao mes-
mo tempo em que vão aprenden-
do a história da humanidade, vão
amadurecendo e sendo influen-
ciados pelos acontecimentos,
tomando partido, juntamente
com outros colegas, por um lado
ou outro, até serem levados ao
confronto, enquanto se desen-
rola um romance entre eles.

Tomei a decisão de autopu-
blicar este livro, que batizei de
"Cravo Vermelho", devendo lan-
ça-lo até o mês de setembro. Na-
turalmente, terei um trabalho
imenso em sua revisão, prepara-
ção, lançamento e os contatos
com as livrarias. Ao mesmo tem-
po, estarei escrevendo um novo
livro que já está formado em mi-
nha mente e revisando outro,
que é a continuação do "Maria
Clara" que pretendo lançar no
primeiro semestre do próximo
ano. Por si só, estes três objeti-
vos exigirão uma dedicação enor-
me do meu tempo, mas, além de-
les, eu tenho que me dedicar aos
meus negócios no ramo joalhei-
ro, atividade que me dá o pão de
cada dia.

Com tanta coisa por fazer, te-
rei que deixar certas atividades,
uma delas, infelizmente, pois me
dava imenso prazer, era escrever
semanalmente minha crônica
para este jornal.

Não é um adeus, mas um até
breve.

* Virgilio Pedro Rigonatti,
Escritor, www.lereprazer.com.br

rigonatti_pedro@terra.com.br
autor do livro “MARIA CLARA a

filha do coronel” que se
encontra à venda nas livrarias

Supertog, Estação do Livro e
Livraria Beca
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• Dos Leitores •
Um script bem

elaborado
Desde 2013, quando da des-

coberta das primeiras falcatru-
as nos contratos da Petrobras,
foi iniciada uma campanha fe-
roz contra o governo de então.
O que deveria ser simplesmente
um caso de polícia, com a pri-
são de corrompidos e corrup-
tores e o sequestro de bens
adquiridos com o fruto da pro-
pina, foi conduzido única e ex-
clusivamente para a derrubada
do governo legitimamente elei-
to. Isto tudo com uma união
de forças há muito não vista,
pelo menos no período demo-
crático, com o uso da empre-
sa de mídia dominante no pais,
partidos políticos, algumas or-
ganizações civis, uma parcela
da sociedade e uma completa
manipulação da opinião públi-
ca, já dividida pela campanha
política que viria em 2014.
Após a eleição o grupo perde-
dor, uma parte da sociedade
que estava distante do poder há
um bom tempo, se aproveitan-
do da divisão clara provocada
pela polarização eleitoral, achou
que era o momento de derru-
bar o governo. O comporta-
mento naqueles dias beirava a
histeria. Mas, com a denúncia
há algum tempo do Site Wike-
liaks, o mesmo que publicou os
documentos do governo nor-
te-americano, de que os EEUU
receberam informações confi-
denciais do Brasil, repassadas
por políticos que hoje determi-
nam os destinos do Brasil, os
fatos foram ficando mais cla-
ros.

Vejamos então; no final do
governo Itamar Franco a infla-
ção foi contida em patamares
aceitáveis e mantida assim nos
governos que o sucederam, em
2005 o país quita suas dívidas
com o FMI, em 2006 aumenta
a pressão por um assento per-
manente na ONU, em 2007 é
descoberto o pre-sal e o mar-
co regulatório exige a partici-
pação em primeiro lugar de
empresas nacionais em varia-
dos percentuais, em 2009 é
realizada a primeira reunião dos
Brics, união de Brasil, Rússia,
Índia, China e África do Sul,
que tem um pib de 17 trilhões
de dólares, 42% da população
mundial e um potencial bélico
imenso. Em 2010 o Brasil jun-
tamente com a Turquia propõe
ao Irã um acordo para rene-
gociar o programa nuclear da-
quele país, prontamente aceito
pelos Iranianos e logo vetado
pelos EEUU, que posterior-
mente impuseram um acordo
até pior do que o negociado
anteriormente.  Em 2014 o Bra-
sil fecha a negociação para
compra de aviões de caça para
as forças armadas com a Sué-
cia; lembrando que aquele país
aceitou prontamente repassar a
tecnologia, o que os outros

vendedores se negaram, entre
outros movimentos de menor
impacto.

O Brasil estava começando
a ter relevância no cenário
mundial e determinar seus pró-
prios destinos, o que definiti-
vamente não interessava ao
“deus” mercado e seria impen-
sável para os EEUU, o Brasil
sair de sua área de influência.
Aproveitando o desejo de uma
parte da sociedade bastante
preconceituosa e outra que es-
tava alijada dos recursos go-
vernamentais desde as privati-
zações, utilizando discursos
muitas vezes toscos, foi fácil
manipular a opinião pública e
os políticos desonestos para
derrubar o governo.

Tão logo o governo foi der-
rubado, começou a correria
para limitar gastos sociais em
geral e em saúde e educação,
impor aos cidadãos uma legis-
lação trabalhista e previden-
ciária predatória, com o único
intuito de retirar benefícios do
trabalhador e diminuir custos
aos empresários. Isto tudo para
baratear os produtos das em-
presas nacionais e multinaci-
onais que por aqui operam; e
com custos menores elas en-
frentarem a concorrência, prin-
cipalmente chinesa. Aliado a
isto a venda de ativos nacio-
nais sem nenhum controle, in-
clusive na área de energia, área
vital para qualquer país.

É difícil compreendermos
como um caso de bandidos
encastelados em empresas es-
tatais e privadas, juntamente
com os seus protetores com
foro privilegiado, que deveriam
ser simplesmente presos, fos-
se causa bastante para inter-
romper a democracia no país. 
Em regime democrático sério,
o povo elege e o povo retira do
poder.

Era evidente que a corrup-
ção era somente um escopo
para a quebra do regime insti-
tucional. O assustador disto
tudo é que o grupo que assu-
miu o poder não inspira nenhu-
ma confiança e tem gente
comprovadamente envolvida
em corrupção, e esta mesma
sociedade que vestiu amarelo,
gritou, esperneou e acusou
está inerte. Ela não consegue
se mover, será por medo, ver-
gonha, incompetência mesmo
ou se para ela bastava tirar o
governo eleito? Se a alternati-
va é a última, pobre Brasil. As
promessas fantasiosas de me-
lhoria da economia e criação de
empregos foram simplesmen-
te esquecidas. A preocupação
é salvar a própria pele. Isto tudo
com certeza faz parte de um
script bem elaborado. Uma per-
gunta só. Somos livres?

JOÃO BATISTA MIÃO.
São Sebastião do Paraíso.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.
R U R A I S

R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 80 mil Chácara Cond.Cachoeira,  casa 02 qtos, sala, cozinha, banheiro,

varanda.
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São

Sebastião
R$ 180 mil  Sítio 01 alqueire e 1/4,  02 casas, tanques de peixe, barracão,

ideal p/lazer, região de Termópolis
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,

prox.imagem São Sebastião
COMERCIAL

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh social, vaga

de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh, lavand,

garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh. social, lavanderia, garagem 1 auto, piscina
comunit. aquecida e coberta, edif frente p/mar, doc. Ok p/financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e jantar, coz., banh.soc,  garag 01 auto cob, lavand,
R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro soc, espaço de garag 02 autos, lavand, terr 200m2
R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,
R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand.
R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.
R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand.
R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2
R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.
R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,

banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira
R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,

garag 02 autos, lavand.
R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos , lavanderia cob.
R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

LIONS CLUBE CULTURAL

O saudoso escritor e poeta nos deixava em 98, com
o aroma e o perfume de Maringá, PR, onde morava com
sua família, quando seu corpo físico foi enterrado com
as dignas e inesquecíveis honras merecidas!

Considerado o "Catulo da Paixão Cearense" de Mi-
nas Gerais, teve ressonância nacional com a bandeira
hasteada a meio pau, em todas as repartições públi-
cas, pela ausência tão sentida do legítimo maringaense,
autor da letra do Hino a Maringá.

Entretanto em Paraíso, conseguiu em dolorosa cor-
respondência com o poeta JOSÉ PAES que "A Terra
Natal FAZ DE MIM UM ESTRANHO QUALQUER".

Felizmente a Academia Paraisense de Cultura
nominou a "Biblioteca de Autores Paraisenses" de "ARY
DE LIMA" como preito de reconhecimento e gratidão ao
autor do HINO À PARAÍSO.

Há homens que não morrem nunca, pois ficam no
coração de alguém! Para Sempre!...

Olavo Borges

Ary de Lima
Reprodução

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc nº 147/17, Pregão Pres. nº 22/17, cujo objeto é “Aquisição de
materiais de decoração para realização de evento festivo denominado
conhecendo minha cidade a se realizar no dia 24 de junho de 2017”, com as
empresas: JOSE NATAL DE MEDEIROS E CIA. LTDA, CNPJ 65.308.991/
0001-10, pelo valor global de R$ 2.166,00; MISTER INFORMATICA
LTDA-ME, CNPJ 10.624.610/0001-10, pelo valor global de R$ 779,47;
Proc. nº 152/17, Pregão Pres. nº 25/17, cujo objeto é “Aquisição de óleos
lubrificantes, graxas e fluídos para manutenção da frota desta Prefeitura
Municipal”, com as empresas: CANEDO DISTRIBUIDORA DE
LUBRIFICANTES LTDA ME, CNPJ 13.169.585/0001-10, pelo valor global
de R$ 19.615,00; J KAR LTDA, CNPJ 01.016.264/0001-04, pelo valor
global de R$ 1.470,00; LUBRISUL DISTRIBUIDORA LTDA - ME, CNPJ
26.089.273/0001-48, pelo valor global de R$ 24.124,00; WALYSSON
ALMEIDA PRAXEDES - ME, CNPJ 27.601.523/0001-40, pelo valor global
de R$ 330,00; Proc. nº 153/17, Pregão Pres. nº 26/17, cujo objeto é
“Aquisição de pneus novos (primeira vida), câmaras e protetores, para
manutenção da frota desta Prefeitura Municipal e de Convênios”, com as
empresas: LF EMPRESARIAL EIRELI - EPP, CNPJ 21.895.235/0001-69,
pelo valor global de R$ 84.958,00; MUNDIAL PNEUS ITABERA - EIRELI
- EPP, CNPJ 26.192.837/0001-73, pelo valor global de R$ 154.175,00;
MUNDIAL PRODUTOS E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 07.809.102/0001-
00, pelo valor global de R$ 10.419,20; WALYSSON ALMEIDA PRAXEDES
- ME, CNPJ 27.601.523/0001-40, pelo valor global de R$ 11.127,00. Itamogi/
MG, 09/06/2017 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 175/17, Inexigibilidade nº 05/17, cujo objeto é “Contratação de
show artístico musical da dupla sertaneja “Jeferson & Kauan”, para realização
do evento denominado Conhecendo Minha Cidade, a se realizar no dia 24 de
Junho de 2017, sendo comemoração do aniversário de 145 anos desta cidade
de Itamogi”, com a empresa: MARIA DO CARMO DA SILVA 28618173649,
CNPJ 26.854.552/0001-50, pelo valor global de R$ 20.000,00. Itamogi/MG,
20/06/2017 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Luiz Carlos Pais

O tema desta crônica,
composta de quatro partes,
pertence ao domínio mais
amplo da história regional
e tem como cenário de fun-
do o coronelismo e as vio-
lências ocorridas na época
da Primeira República
(1889 - 1930). Mais preci-
samente, focaliza uma cha-
cina ocorrida no dia 26 de
setembro de 1909, nas de-
pendências do Fórum de
Passos, no Sudoeste Mi-
neiro. Nesse episódio, co-
nhecido como Matança ou
"Tocaia no Fórum" foram
assassinados os coroneis
Neca Medeiros e Juca
Miranda, dois líderes polí-
ticos locais. O primeiro de-
les, cujo nome era Manoel
Lemos de Medeiros, exer-
cia o cargo de presidente
da câmara e agente execu-
tivo (prefeito). Alguns anos
antes, ele havia participa-
do do diretório republica-
no, mas divergências polí-
ticas o levaram a participar
da fundação de outra le-
genda, o Partido Lavou-
rista, que tinha como órgão
de difusão jornal "Commer-
cio e Lavoura", imprenso

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Matança no Fórum de Passos - Parte 1

segundo depoente, Juca
Miranda, a estratégia pre-
meditada não deu certo.

De grande resistência
física e homem desconfia-
do, Juca Miranda, antes de
receber o primeiro golpe,
percebeu a aproximação
do agressor que não con-
seguiu lhe passar uma cor-
da no pescoço, para dar os
golpes, como havia feito
com a primeira vítima. Hou-
ve então luta corporal e

em Passos. Um terceiro ci-
dadão, que estava passan-
do pelo local, foi também
assassinado, vítima de um
tiroteio ocorrido na cena do
crime, durante um interro-
gatório convocado pelo
delegado Isidoro Correia
de Lima.

Um inquérito estava ins-
taurado para investigar
outras mortes originadas a
partir de um crime passio-
nal, envolvendo também ri-
validades políticas. O caso
ganhou ampla projeção
nacional devido aos protes-
tos apresentados no Sena-
do Federal, pelo renomado
Rui Barbosa, denunciando
o possível envolvimento de
autoridades mineiras e a
urgência de investigar as
razões dos crimes. Além
dos dois coroneis mortos,
uma dezena de outros es-
tavam na lista dos convo-
cados para depor no refe-
rido inquérito aberto pelo
delegado.

Uma cilada foi premedi-
tada para que, ao entrarem
na sala existente nos fun-
dos do prédio, os depoen-
tes fossem executados com
golpes de machadinha na
cabeça, desferidos por um
soldado que permanecia

escondido em uma outra
saleta. Assim que o depo-
ente se sentava à mesa,
diante do delegado, o ma-
tador se aproximava pelas
costas e aplicava os gol-
pes. Assim aconteceu com
a primeira vítima, o coronel
Neca Medeiros. Seu corpo
fora jogado no porão do
prédio, através de uma
passagem que havia no
assoalho. Pelo esquema
montado, no mesmo local,

os corpos das demais víti-
mas seriam jogados após
as sucessivas execuções.

Os depoentes foram ori-
entados a comparecerem,
exatamente, na hora
marcada e orientados a
aguardarem na sala de es-
pera, devendo, após o de-
poimento, sair pelas portas
do fundo, não devendo es-
tabelecer contato com ou-
tros depoentes. Mas, logo
quando chegou a vez do

mesmo ferido, o coronel
conseguiu fugir da sala,
aos gritos e correndo, avi-
sando aos seus amigos
que se tratava de uma em-
boscada. Houve então o ti-
roteio, quando Juca Mede-
iros foi morto, bem como a
terceira vítima que passa-
va pelo local. O número de
vítimas seria bem maior,
caso não tivesse ocorrido
o imprevisto no segundo
depoimento.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 040/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Aquisição de veiculo usado para transporte de
pessoas com capacidade de 50 lugares com a ano de fabricação en-
tre 1999 a 2002”. A abertura será dia 04 de Julho de 2017, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 011/2017, modalidade Inexigibilidade n.º
011/2017, Objeto: “PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA MÉDICA
DE EXAMES POR IMAGEM, ULTRASONAGRAFIA E RESSONANCIA
AO MUNICÍPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO – MG”. A abertura
será dia 12 de Julho de 2017, às 15:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 012/2017, modalidade Inexigibilidade n.º
012/2017. Objeto: “CREDENCIAMENTO DE EMPRESA PARA A PRES-
TAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONSULTAS MÉDICAS ESPECIALIZA-
DAS PARA SECRETARIA DE SAÚDE DA PREFEITURA MUNICIPAL
DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 12 de Julho de 2017,
às 13:30 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 013/2017, modalidade Inexigibilidade n.º
013/2017. Objeto: “CREDENCIAMENTO DE PARA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇO DE INSEMINAÇÃO DE BOVINOS PARA INCENTIVO AO
DESENVOLIVMENTO DO REBANHO DO MUNICIPIO DE SÃO
TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 12 de Julho de 2017, às 09:30
horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 19 de Junho
de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.


